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Дарья Рязанцева 

Руководитель секции 
 
У нас уже три часа, поэтому мы начинаем с вами.  
И мы с вами начинаем первую Иерархическую Конференцию Изначально 

Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца – 2017 год, с чем вас поздравляем. И 
немного таких организационных моментов, что будет сегодня происходить, куда вы 
пришли. У нас такой относительно первый опыт, с таким форматом мероприятий, но это 
должно стать такой доброй историей и традицией каждого съезда. И, в принципе, у 
каждой организации в перспективе будет обязательно какие-то такие открытые 
конференции, где мы и публикуем определённый опыт, и определённые темы, в принципе, 
всё, что наработано за год, что наработано в перспективе к следующему году служения, 
всё это разворачивается на конференциях. 

Каков будет регламент? – у нас выступления по полчаса. Это выступления на те 
темы, которые обозначены были Аватарами Синтеза, и они на сегодняшний день являются 
теми первостепенными, теми самыми актуальными темами, вопросами, с которых мы с 
вами и начинаем, это будет в помощь и подготовку не только на всё время съезда, но и 
далее на весь год служения. Поэтому, пожалуйста, отнеситесь очень серьёзно к этому 
делу.  

Четыре выступления по полчаса, докладчиков я буду объявлять, и после доклада 
давайте такой же режим и возьмём, что 5-10 минут на вопросы. Пожалуйста, вопросы в 
выражении Аватаров Синтеза, максимально по сути, это все, я надеюсь, прекрасно тоже 
знают. Пока что так планируется, что до перерыва как раз два часа мы с вами работаем с 
докладами, и, соответственно, после перерыва Аватары Изначально Вышестоящей 
Иерархии Изначально Вышестоящего Отца, то есть конкретно Аватары организации 
остаются и продолжают уже работать по секциям. В принципе, конференция 
предполагается два часа, возможно, будет чуть больше. Это такие общие моменты.  

И первый докладчик, кто сегодня будет выступать – Глава ИВДИВО Виталий 
Сердюк. (Аплодисменты) 
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Виталий Сердюк 
Глава ИВДИВО 

 
Сейчас, засеку просто. На моих пять минут, ровно полчаса – засекли.  
Всем добрый день! Мы с вами уже знакомы, поэтому представляться не буду.  
У нас начинается секция Иерархии, и мы должны привыкнуть к таким секциям. 

Смысл в чём? Мы специально обозначаем это конференцией, чтобы у нас появились 
докладчики, более того, на эту тему потом выпустили статьи, не в текстовом режиме, а в 
визуальном режиме, написанные от руки, что называется, а не пересказанные в тексте, хотя 
будет и тот, и тот вариант. И у нас постепенно копились материалы об Иерархии. Задумка 
была МАН, мы у них «слизали». Но я и там и там просто, поэтому я такой, ну, как это: 
«ласковый телёнок две матки…». Там идея, здесь идея, и друг другу идеи рассказываем, в 
итоге развиваются обе секции. 

Поэтому на перспективу: те, кто здесь находятся, раз вы сюда пришли, было бы 
неплохо, чтоб вы продумали, и на следующий съезд у нас была широкая иерархическая 
конференция, потому, что это одно из важнейших направлений нашей деятельности на 
разную тематику.  

И мы будем выпускать сборник трудов Иерархии. Пока так в голове, может быть, как-
то по-другому назовём его, но вот, чисто в научном контексте. И вот, нам нужен сборник 
трудов научных, он с этого съезда будет, и сборник трудов Иерархии. Не знаю, как 
получится, мы попробуем с этого съезда тоже это начать. Пускай тоненький, но начнём. Это 
даже не для распространения, а для того, чтобы в библиотеках Домов это фиксировалось, и 
материалы нарастали.  

Смысл простой: приходит новенький, глазки вот так. Да, он читает распоряжения, да, 
вы ему что-то объясняете. Но одно дело, когда там, на своём уровне, в своём городе 
объясняют, а другое дело, когда почитал сборник трудов, проникся огнём Иерархии – это 
совсем другое объяснение. Потому что один Аватар Иерархии на весь город, его постоянно 
вышибают на разные тематические выражения города. А сборник трудов, это уже 
публикации разных Аватаров Иерархии на разные темы, разные личности, разный огонь, 
разные Аватары Синтеза, выражаемые Аватарами Иерархии. И человек, проникаясь, 
начинает этим восходить.  

Вспомните, очень многие из вас читали разные иерархические тексты. И мы 
восторгались, вав, такая-то ученица то-то написала, такая-то ученица то-то написала, а это 
кто написал? – а! это об учениках. И вот тексты учеников об Иерархии нас очень многих 
привели вот в это место, где мы находимся, меня тоже. Я хочу, чтобы вот такие сборники, 
пускай пока статей, начинались от нас, чтоб возжигали уже учеников Иерархии 
современной. А потом, глядишь, у каждого из вас, или у отдельных из вас, пойдут какие-то 
рассказики, повести, тексты на иерархическую тему. Причём, я знаю, что у нас даже есть 
писатели, я знаю, на Украине у нас служит писатель, в России у нас есть человек, который 
пишет, но он не считает себя писателем. И вот мы можем написать на тему Иерархии что-то 
от себя, вдохновенное.  

Более того, ко мне в одной из стран подходили, правда, дело не выгорело, подходил 
человек, который говорит: «Я проспонсирую фильм на вашу тему». Я говорю: «Я готов 
написать или поучаствовать в написании сценария, потому что я не специалист, но я буду 
говорить, чё надо, а человек напишет». Мы так договорились, но там не сложились по 
финансам на тот момент, но принципиально он заложил идею, что можно на нашем 
творчестве потом выпустить даже сценарий, фильм, и люди постепенно будут проникаться 
нашей тематикой. Вот, первая иерархическая конференция, я специально решил 
объясниться, потому что мы с дамами, главами Иерархии, объяснялись на эту тему, ну, так, 
когда успевали, а я бы хотел чтоб, вот эти слова заложились в нашей голове и в тех трудах, 
которые мы будем выпускать в перспективе, чтоб мы знали, что вот, начиная с этого дня, мы 
будем копить лекции, тексты и труды Иерархии. Более того, не только на съезде, а в течение 
года чтоб вы писали эти тексты, высылали, ну, на этот год, вот этому руководству, а там 
постепенно, постепенно у нас сложится какое-то руководство, не знаю, всё спонтанно 
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пройдёт. И мы за год набрали количество статей, и наш труд, ну, не все ж могут приехать на 
съезд, и наши труды иерархически вырастали. Я просил бы просто вас в этом поучаствовать 
и начать процесс развёртывания Иерархии собою, в ИВДИВО, при этом.  

Ну, а моё сообщение, оно и краткое или нет, вот такой текст.  
Первое, хочу официально доложить нашему иерархическому собранию, что на 

Планету пришла новая Воля Изначально Вышестоящего Отца. На последнем 
профессиональном Синтезе мы её впитали, и у нас пошла очень интересная отстройка: 
Синтез–Огонь–Воля–Дух. Казалось бы, простенько, и так все это знают. Но специалисты 
знают, что у нас была проблема с Волей, то есть Воля–то, она была, но она никогда к нам не 
приходила от Отца напрямую, до конца иерархическая, пока Иерархия не сложила все 
тонкости восхождения, которые необходимы Иерархии в новой эпохе. Окончательно Отец 
своей Волей это не утверждал. 

Где-то неделю назад, ну, в пределах десяти дней, физически, была сложена и явлена 
Отцом Изначально Вышестоящим – Воля Иерархии. Вот здесь я хочу, чтоб вы различали: 
есть Воля собственно Отца – это каждому из нас «не моя воля, а твоя Отче». Есть законы, 
которые мы обязаны исполнять и Воля Отца. Есть Воля главе Иерархии – Аватару 
Иерархии, у него Воля Изначально Вышестоящего Отца. Есть воля главам Аватарам 
Синтеза Иерархии – это Иосиф и Славия, и там Синтез Воли Отца. Вот Иосиф и Славия 
помогают синтезировать Волю Отца каждому из нас. Иногда даже синтезируют новую Волю 
Отца, чтоб у нас получилось. Но на первом этапе они помогают нам синтезировать Волю, то 
есть войти в неё. Теоретически, все говорят: Это простенько, там вышел, раз – получил её. 
Раз – получил её, но не вместил её.  

Когда мне говорят, что «Я получил Волю Отца», я понимаю, что ты получил по шее. 
Волю нельзя получить, она не предмет, Волю можно вместить. Кстати, языком 
предыдущей эпохи – волей необходимо было что сделать? Кто знает? Не слышу. 

(Из зала: – Действовать) 
(Из зала: – Бурлить) 
Действовать. Бурлить – нет. 
Я даже подсказывал. Что нужно было сделать с Волей, чтоб она была? – 

Развернуться! Это языком пятой расы. Не войти в Волю – развернуться Волей. Этому учили 
на первом луче Воли Учителя Мории. Сейчас Мория, как раз, отвечает за человека в 
Метагалактике, и принципиально ничего не поменялось. 

Так вот в Иерархии развернулась не в Аватаре, не в Аватарах Синтеза. Аватар – это 
глава Иерархии, да? 

А вот во всей Иерархии десять дней назад развернулась Воля Отца новая, и мы 
получили новые принципы восхождения этой Волей. Всё, что мы сегодня публиковали: 
посвящения, статусы, творящий синтез, синтезность, полномочия совершенств, 
иерархизация и должностная компетентность каждого из нас служащего ИДИВО – всё это 
входит в новую Волю Иерархии Изначально Вышестоящего Отца. 

Она отличается тем, что есть Воля лично Аватара, главы Иерархии, и он нас там ведёт 
к посвящениям, ведёт к статусам, поручает – это Воля Аватара. 

Синтез Воли Аватаров Синтеза Иосифа и Славии – это тоже главы Иерархии, и они 
Синтез синтезируют и Волю, и там своя специфика действия. 

А есть воля самой Иерархии как таковой. 
Как вы думаете, чем отличается воля Иерархии, как таковой, от Воли Аватара, как 

главы Иерархии? Ну, кроме того, что Иерархия – это организация. Кроме того, что Аватар – 
это личное выражение Воли Отца, а Иерархия – это командное выражение Воли Отца, ну или 
немного внешнее выражение Воли Отца. Чем ещё Воля Иерархии отличается от Воли 
собственно Аватара, как главы Иерархии? 

(Из зала: – Системность) 
Системность. Ну да, Иерархия – это синтез нелинейных систем. Согласен. А если я 

так спрошу: «Каких систем, или какая системность?» – Тишина.  
Есть такая хитрая вещь, когда раскрывается Воля Иерархии – это Воля собственно 

Отца, выраженная вовне. Внимание! – это не Воля Изначально Вышестоящего Отца, 
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реализуемая из его Хум, а это Воля Отца, реализуемая им самим в Доме, как сложение 
систем Иерархии каждым. Это Воля Иерархии. То есть берём целое – сферу Дома, и от Отца 
эманирует специальная Воля, которая не передаётся лично от Отца к Аватару, а от Аватару к 
каждому из нас, да? А которая эманирует сразу в весь Дом ИДИВО, соорганизуется, 
насыщает этот Дом всей концентрацией Воли. И вот в этой концентрации Воли всего Дома 
складываются системы иерархического волевого действия, иерархизированные между собой. 
То есть Воля, в целом, раскладывается на системки её выражения. Это называется Воля 
Иерархии Изначально Вышестоящего Отца. То есть Иерархия здесь – как бы личное 
выражение Иерархии Изначального Вышестоящего Отца даже. 

И в этой Воле обязательно записаны все посвящения Отца, в этой Воле записаны все 
статусы Отца, то есть всё то, что Отец решил нам передать, а это восемь видов восхождения 
вплоть до должностной компетенции – это записано в воле Иерархии, которая цельно 
тотально Отцом развернулась в ИДИВО, а потом системно различилась на спецификации. 
Причём за эти спецификации стали отвечать разные Аватары Синтеза. 

И вот один из праздников, который у нас был уже в этом месяце в Иерархии – это 
развёртывание новой Воли Иерархии. Такая Воля иногда называется ещё «эпохальной 
волей». Это не значит, что она будет действовать всю эпоху, потому что тогда Воля просто 
устанет действовать, эпоха будет развиваться. Но слово «эпохальная воля» означает, что 
Отец заложил главные параметры восхождения и действия Иерархии на ближайшие, ну 
пускай, двадцать два года. Потом эта Воля может обновиться, но всё равно будет Воля 
Иерархии. Или на несколько тысячелетий, мы не знаем на сколько. Двадцать два года – 
это, чувствуете? – не прозвучало. Не войдём, маловато будет. Значит надолго. 

Ну, допустим, пока первый Посвящённый Иерархии не получит 1024 посвящения, 
все. Ну, это рубеж. Или первый Служащий Иерархии не получит 1024 статуса, ну, в общем, 
всё во всём, 1024 метагалактических. То есть это Воля Иерархии, и вот десять дней назад 
она наступила, мы в неё вошли и начинаем теперь развиваться Иерархической Волей. 

В итоге у нас в Доме идут изменения. Когда Синтез – Огонь, теперь новая Воля 
Иерархии, которая и у Аватара и у Аватаров Синтеза Иосифа Славии новая, а потом Дух. У 
нас появляется Воля к новой деятельности в новой эпохе. Увидели? 

В итоге, мы должны знать 4 вида Воли, обязательных к исполнению.  
Первая, это мы знаем, как знаете тетраэдр? – есть такая идеальная фигура 

«треугольник с вершиной». На вершине всегда Воля Изначально Вышестоящего Отца – «не 
моя воля, а твоя, Отче». Это аксиома, не требующая доказательства. Каждый должен в неё 
войти, если вы не вошли в Волю Отца, все другие Воли вам не доступны. Поэтому когда мне 
говорят: «Я исполняю Волю Аватара Синтеза», ну, такого-то там, Иосифа, я смотрю: есть ли 
в человеке Воля Отца? Если в человеке нет Воли Отца, Воли Аватара Синтеза тем более 
быть не может. Помните? – вперёд батьки в пекло никто не лезет. Так вот Аватары Синтеза 
вперёд Воли Отца никакую свою Волю никому не дают. Очень опасно перед батькой, ну, в 
смысле, что результат будет мгновенно, и не факт, что тело выдержит силу Воли Отца. 
Поэтому есть одна проблема: мы сначала должны войти в Волю Отца, сверху, жестко. Иначе 
всё.  

Потом идёт три Воли, которые мы должны знать, какие?  
Воля Иерархии – это второй вид Воли, я без шуток. Скажете: «Почему»? Воля 

Главы Иерархии выше. Мы до Главы Иерархии можем не дойти, нечем. А чем мы пойдём к 
Главе Иерархии? Вот некоторые говорят, «я пошёл к Главе Иерархии», не вопрос! Чем? 
Своим телом, а тело – это что? – Дух, а Дух чем ходит – Волей, а если нет Воли, ты чем 
пошёл? – Не ходишь (чих). Точно. Наши знают. Секция Иерархии. 

Нет Воли – ходить нечем! В итоге, чтобы пойти даже к Аватару, Главе Иерархии, мне 
нужна Воля чья? – иерархическая. Я должен принять Волю Иерархии собой. Кстати, Воля 
Иерархии сокращенно «ВИ», осталось добавить «ТА», и мы уже переведём, что это жизнь. 
«ВИТА», как жизненность каждого из нас – Воля Иерархии. Если я впитываю Волю 
Иерархии, у меня есть с чем, к кому ходить. Если у меня нет Воли – я никуда, к сожалению, 
не дойду. Некоторые говорят: «А вот мы тут сами ходим к и.., есть один анекдот, который вы 
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должны знать. Когда на вас фиксируется Синтез, вас водит Синтез, куда Воля включена, как 
Часть. 

Ну, вот смотрите: нижестоящее входит в вышестоящее, как часть. Значит в Синтез 
включена Воля, в Волю включена мудрость – и всё это в Синтезе. Потом, когда на вас 
фиксируется Синтез, в нём активируется Воля, и вы этим Синтезом что? – ходите. Но Синтез 
– это специфика чья? Домашняя! Оно всё от Отца, поэтому, если Воля – Иерархия, то Синтез 
– это Синтез ИВДИВО. И когда вы ходите Синтезом с Волей, это вы ходите по Дому. Ничего 
с Волей Иерархии это особо не стыкуется. А вот когда вас насыщает Воля собственно 
Иерархии, когда у вас из глаз Воля полыхает с полным ощущением, что прямо аж 
перезаряжай – это Воля Иерархии.  

И вот к нам теперь десять дней назад поступила воля Иерархии, так что из глаз 
сыпалось Воля, искры, молнии, всё что угодно, в хорошем смысле слова. Разряды – это 76-ой 
горизонт, развитие молний. И мы теперь имеем Волю Иерархии ходить свободно по 
Иерархии, если выполняем её.  

Поэтому Отец, Воля Иерархии, дальше Воля, вот тут – Главы Иерархии, Аватара, 
и последний угол – Воля Аватаров Синтеза, у которых мы служим, обязательно. Вот эти 
четыре Воли у вас должны быть автоматом, тогда посередине в этом тетраэдре рождается 
Дух. Ещё раз, сверху Отец, Воля Иерархии абстрактная. Вот смотрите, мы сели командой, 
мы здесь Иерархия? – да, и у нас в Синтезе «один за всех, и все за одного» – рождается Воля 
Иерархии команды. 

Если здесь больше нытиков слабиков и никаких, то воля у нас разумная и… 
(канючит) и «О, Господи, куда я пришёл?» Но в принципе зал окружает всю тебя, и это Воля 
Иерархии такая. Знаешь такой закон: один за всех и все за одного? да, – а чего вы за меня 
меня не таскаете? – Всё, и Воля складывается никакая. Это Воля Иерархии, она обязана 
быть, чтобы Воля команды была выражением Воли Иерархии. Потом Воля Аватара, она 
может быть выше-ниже, это один треугольник. Тут нет выше-ниже. Выше только Воля Отца. 
И в одном треугольнике – Воля Иерархии, Воля Аватара и Воля Аватаров Синтеза, ну 
пускай, Иосиф Славия, как вершина Иерархии. 

Ну, а теперь задайте сами себе вопрос. Ну, Волю Отца неудобно спрашивать – это 
личное дело, а вот Воля Иерархии у вас есть? Она уже десять дней полыхает по всему 
ИДИВО. Я даже попросился выступить, чтоб вам это объявить. Её лучше объявлять на 
секции Иерархии, чтоб Воля сразу вас взяла. Владыка даже закрыл некоторые секции, 
сказал: «Вам сюда». Это вы для Воли сюда зашли. Ну, ко мне подходили руководители 
секции: «А можно мы сюда придем?» – «Нужно», я знал, что будет. Вы сейчас все получите 
Волю или по Воле. 

Итак, Воля Иерархии (это я на время смотрю), где? Там? Возжигайтесь! А чего 
сидим? Понимаете, у вас проблема, она сама придёт, да. Пришла, теперь говорит: «вмещай!». 
А вы сидите, сейчас она, помните? «вторую щеку надо» – вмещай, а вы опять сидите. А она 
сама не войдёт, она не от кого-то, она просто Воля Иерархии. 

В Волю Иерархии входишь ты сам, потому что в Иерархии есть закон «сделай сам». А 
слово «сделай сам»,- это вначале войди в Волю Иерархии. Я даже знаю почему она не 
входит. 

Кто подскажет, почему она не входит? 
(Из зала: – Делать неохота) 
Делать неохота. Ну, это даже не воля Иерархии, – это бездельник человеческого типа. 

Это не к Иерархии. Вы вообще здесь случайно оказались. Конечно вы можете здесь 
развиваться, но «делать неохота». Если вы так скажите в Иерархии, стража вас оттуда 
выведет, и неизвестно, когда в следующий раз заведёт. Поэтому здесь вы учитесь, вам 
повезло, а на самом деле такие вещи при Аватарах лучше не говорить,- очень опасно. Слово 
«неохота» – это свинарник в общем, одно и тоже, ну так, чтобы корректно выразиться. В 
Иерархии все чистюли, кто не понимает. 

И? Очень просто. Воля должна быть целенаправленна. Вот запомните – Воля не 
бывает «абы какая». Вот просто, знаете: «Я хочу войти в Волю». «А куда?» «Да не знаю, 
лишь бы вошла». Она говорит: «И я тебя не знаю. Я пошла». Воля всегда целенаправленна. И 
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у вас есть у всех заявка на Волю. Какая? – Ваша должностная компетенция. Я ж говорил, что 
наша должность – это членство в Иерархии. И вы сейчас должны были брать Волю Иерархии 
своим должностным служением. Тогда она сразу к вам войдёт. И вот это всё – «не хочу- 
захочу» – сразу пройдёт. Автоматом войдёт. 

А теперь берём иерархическую Волю и ваше должностное звание, про себя (ну я вот 
там Глава Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца). И все вместе 
возжигаемся Волей Иерархии. 

Что значит Воля Иерархии? В Доме – мы все цельно Домом – это Синтез. А потом у 
каждого из нас возникают свои полномочия – мы все разные, люди разные, служащие 
разные, посвящения разные, подготовки разные, и у всех разные полномочия, у каждого своя 
воля. А потом все эти виды воли каждого действия складываются в Волю Иерархии здесь, но 
это при этом часть Воли Иерархии в целом, вот и покажите зал. Она сейчас будет падать, она 
сейчас сконцентрирована и уходит, надо её уметь держать ещё. Не, не, она не уходит из нас, 
она уходит из зала. Её держать в среде сложно, но можно. Так, что даже проживаешь среду 
Воли в этом зале. 

Вот если вы имеете Волю Иерархии теперь, вот теперь вы можете синтезироваться с 
Аватаром Изначально Вышестоящего Отца, Главой Иерархии, и его Воля пойдёт к вам, на 
что? тоже цель – на поручение какое-то. А у вас поручение какое? кроме должностной 
компетенции? Если есть какое-то – расширяйтесь, на любое поручение. Вы скажете: «А если 
на должностную компетенцию»? Два вида воли на одну позицию не особо входит, не 
поместится. Поэтому я всегда рекомендовал – кроме…, так, господа, кто есть член партии – 
это ваше второе поручение, кто не понял. Если кто-то там чем-то занимается, вот сейчас 
служат москвичи, вы там дополнительно сейчас что-то делаете на этом съезде – это ваше 
поручение. Всё, любая деятельность, кроме должностной компетенции, потому что 
должностная компетенция – Воля Иерархии. Любая мелочь – чем вы занимаетесь – 
поручение, пройдёт, сейчас пройдёт. Воля Аватара! Берите, дают. Я без шуток. И вы её 
должны прожить в Хум. То есть, если Воля Иерархии – это больше по телу и зажигание 
всего тела, даже внутри, ну вот ощущения внешнего – внутреннего, то Воля Аватара – это в 
Хум. 

Ну и последняя Воля Аватаров Синтеза. Каждый из вас служит у разных Аватаров 
Синтеза. Все мы у Кут Хуми Фаинь, ну, это сейчас вот понятно, но это не совсем интересно. 
А вот ваши Аватары, ну допустим, Питер – это Иосиф и Славия, Новосибирск – это Мория и 
Свет, ну и по списку. Ну, я вот из Красноярска приехал – там кто? (В зале – тишина) Ну, 
забыли, ладно, забыли. Янов Вероника, по-моему. Своих хотя бы вспомните. 

(Из зала: – Янов, Вероника) 
Вы здесь тоже мне помогаете? Ну как же я без вас, вообще, что на Синтезе, что здесь 

– одна помощь, всё. 
Возжигайтесь Волей Владык вашей компетенции по подразделению, это третья Воля, 

обязательная для вас. Краснодар – Византий Альбина. Возжигайтесь! Идёт!  
Не, было бы легко сейчас ввести в Волю Кут Хуми Фаинь, но это не интересно, 

потому, что вы туда автоматически войдёте, у вас поручение от Владык. А вот войти в Волю 
Владык подразделения – это серьёзно. 

А теперь три вида Воли: 
– Иерархии, 
– Аватара как Главы Иерархии, вашим поручением, и 
– Аватаров Синтеза вашего служения,  
то есть вы служите в подразделении – это Воля Аватаров Синтеза. Синтезируются. 

Это чтоб войти в виды Воли, вы вошли, я чисто для этого. Синтезируются три в одну, и вы 
синтезируетесь с Отцом, стяжая Волю Отца каждому из вас. «Не моя Воля, а твоя, Отче». И 
вы сейчас проживаете Волю Отца собою. 

Вот в этом четверичном контексте живёт Воля Отца Изначально Вышестоящего Дома 
Изначально Вышестоящего Отца. Вы должны запомнить эти четыре контекста и постоянно и 
регулярно входить в эти виды Воли, чтобы развиваться Духом дальше в новой Эпохе. Без 
Воли – развития Духа не бывает. 
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И на всякий случай – вначале Воля, потом Дух, а не наоборот. Поэтому у многих не 
хватает Духа и мужества служить, не хватает Духа развивать Части, потому, что Части – это 
заполнение Духом. И в целом – даже не хватает деятельности, где угодно, что по жизни, что 
в Доме, а какая разница, от себя же не убежишь, если ты ленивый в Доме – ты ленивый по 
жизни. Иллюзий не строй. Ты там бегаешь только из-за того, что на тебя начальник смотрит 
– зарплату не заплатит, перестанет смотреть – ты перестанешь бегать, потому, что ты в Доме 
не бегаешь. Если человек – бешеный по жизни, он и здесь бешеный. Всё нормально. Ты один 
везде одинаков. Если ты здесь хороший, там плохой, или, наоборот – там хороший, здесь 
плохой, вообще-то это двуличие. Поэтому, поднимешься здесь, поднимешься там – Воля, всё 
в целом. 

И вот такая Воля теперь на всю Эпоху наступила в Изначально Вышестоящем Доме 
Изначально Вышестоящего Отца. Вот мы сейчас вошли с вами в Волю Иерархии, и моё 
выступление было посвящено передаче Воли Иерархии вам. Я вас всех поздравляю с 
новым видом Воли Иерархии, которая на ближайшее тысячелетие установлена на 
нашей Планете. На этом завершаю своё выступление. Всем большое спасибо! 
(Аплодисменты) 

Да, ровно полчаса. Смотрите, Воля действует, да? Идеально просто. Я сам себе 
удивляюсь. Я смог! (Смех в зале). Вот видите, какая Воля – организующая. 

Ваши вопросы? Вопросы? Это я уже официально, да. Докладчик. Нужны вопросы. 
Ну, у матросов Иерархии нет вопросов! (Смеётся). Всем большое спасибо за 

внимание! До свидания. (Аплодисменты) 
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Дарья Рязанцева 
Аватар ИВ Иерархии ИВО ИВДИВО 4031 ИВР Санкт-Петербург 

 
Законы Иерархии 

 
Продолжим. Спасибо большое. 
И я представлю второй доклад. 
Аватар Изначально Вышестоящей Иерархии Изначально Вышестоящего Отца 

ИВДИВО 4031 Изначально Вышестоящей Реальности, Санкт-Петербург. 
И у меня будет выступление на такую животрепещущую тему, актуальную, думаю, для 

каждого из вас в том числе, под названием «Законы Иерархии»: законы ученичества, законы 
Посвящённого и в целом что такое Законы Иерархии. 

И первое, с чего мы с вами начнём разбираться в этой теме – это будет в целом 
представление о Законах Иерархии: что это такое, как они изменились, какие из них 
актуальны, какие уже лучше бы не поднимать, почему их лучше не поднимать, где их искать, 
что с ними делать. То есть мы попробуем вот этим вступлением ответить на эти и какие-то 
ещё вопросы. 

Начнём с того, чтобы в целом начать разбираться с тем, зачем нам это нужно. Из 
первого выступления все теперь окончательно поняли, что новая эра Иерархии, новая эпоха 
Иерархии наступила окончательно и бесповоротно. Соответственно Законы Иерархии – это 
является тем, – один из взглядов, да? – что это тот внешний выразитель Иерархии, который 
мы с вами можем наблюдать в первую очередь, да? И затем им и следовать. 

Поэтому в принципе я когда готовилась к этой теме, я думала, что там будет какой-то 
список, мы его как-то развернём там, ещё что-то. Знаете, список есть, но мы его сегодня 
смотреть не будем. В принципе Законы Иерархии каждый из вас пару-тройку сейчас скажет. 
Это не тот вопрос, на который стоит уделить внимание. 

А вопрос в том, что изменилось в Иерархии и как это отразилось в Законах, и как мы их 
теперь с вами исполняем. И когда мы говорим о Законах Иерархии, мы должны в первую 
очередь увидеть, какие изменения произошли в Иерархии, чтобы потом отследить, какие 
наши внешние действия этими Законами, насколько мы ими следуем в Служении. 

И есть несколько пунктов, да, я хотела бы с них начать выступление, чтобы это чётко 
зафиксировалось, и потом уже идти дальше. 

Поэтому... текстов на эту тему масса, вы их найдёте, вы их встретите, есть отдельные 
трактаты, где описаны эти Законы. В новой эпохе такого трактата пока ещё нету. 
Офизиченного. Поэтому это будет скорее всего наша с вами практическая... результат, в том 
числе и Конференции, и работы Съезда, и далее, скорее всего, там, года. 

Хорошо бы нам выйти вот на такое – определённый Устав, Кодекс, свод Законов, 
чтобы ими учиться как следует, как это должно быть, Служить. Вот этими Стандартами 
Дома и Стандартами Иерархии. Поэтому это будет такое практическое направление 
деятельности Организации, в которое приглашаем всяческим образом включаться. 

И первое, с чего нам стоит разбирать вот этот пласт работы, если так можно увидеть, – 
да? – это увидеть всё-таки изменение Иерархии. 

Любой текст, который вы открываете – Рерихов, Блаватскую, Бейли, – вы натыкаетесь 
в первую очередь, что Иерархия была... сама по себе, в общем, вот так. Она была 
индивидуализирована, никакой речи о Доме Отца не шло. И вы должны это начинать видеть 
в текстах в том числе. Что большинство Законов Иерархии, которые идут из 5-й расы, они 
идут из того, что кроме Иерархии больше ничего не было. Они-то знали, что есть ещё что-то, 
но всем остальным ученикам этот путь был закрыт. 

Поэтому тот главный принцип Закона Иерархии 5-й расы, когда восхождение идёт 
снизу вверх, для нас уже с вами не имеет той основоопределяющей такой ценности, потому 
что мы знаем путь от Отца. Мы знаем, что мы идём сверху вниз. Как Служащие, как 
Служащие Иерархии мы в том числе восходим снизу вверх, это понятно, но у нас есть такая 
синусоида движения, и мы не можем разделять, например, идти только бесконечными 
преодолениями, страданиями, всем остальным. 
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Если вы вспомните Фалеса Аргивянина, он шёл очень чётко снизу вверх и понятия не 
имел о другой траектории пути.  

Вот это первое, что будет отличать вот эти Законы новой эпохи. Это то, что в первую 
очередь теперь подчиняются, взаимосвязаны Законами Дома и Законами Отца. И хорошо бы 
нам научиться различать и видеть, в чём разница: где Законы Отца, где Законы Дома, где 
Законы Иерархии. И выйти на вот эти два свода Законов. Это будет сложнее, но тем не менее 
это будет наша с вами деятельность.  

Потом дальше. Второе. 
Многие Законы, которые вы сейчас вспомните, – это Законы 5-й расы, а три 

основополагающих – это Законы 4-й расы. Когда 4-я раса строилась Любовью, Мудростью, 
этим жила 5-я раса – Свет, и у них очень чётко идёт Иерархия Света. И подразумевается, что 
эти Законы в первую очередь определяли Мудрость. И мы с вами имеем такую опасность, 
можем быть подвержены ей, – да? – что мы эти Законы берём Мудростью и не берём 
Стандартами новой эпохи, когда Иерархия подразумевает чёткое волевое исполнение этих 
Законов однозначное. И мы рискуем, – я думаю, что у вас такой опыт тоже был, когда эти 
Законы переходят в такое манипулятивное действие, когда ты в удачное время в удачном 
месте что-нибудь кому-нибудь воткнёшь, скажешь что-то не по Сознанию, а ты сам в общем-
то этим не владеешь, этим не действуешь. 

Это второе, что важно увидеть, когда мы перестраиваем отношения к Законам – что 
есмь такое. Мы видим, что это теперь другое выражение Отца – это однозначно выражение 
Воли Отца. И ты не имеешь права сказать об этом Законе даже вслух, если ты его не 
исполняешь, если оно к тебе не относится, иначе это просто манипуляция, это некорректные 
действия начинаются. 

Для Служащего сейчас эти Стандарты становятся очень чёткими и однозначными. Мы 
с вами вышли в то новое неизведанное где не то, что мы пока что плохо представляем, что 
делать, но и сама Иерархия, – то, что мы имеем представление, такие выводы сделать, – что и 
сама Иерархия мало представляет, где кто оказался.  

То, что третье: что раньше всё было закрыто, сейчас всё максимально открыто и никто 
не знает, что с этим делать. 

И Законы, определённые Стандарты, Правила, там есть разные категории, они могут 
быть вот тем ключиком, вот той проводной какой-то нитью, знаете, ориентиром, на которых 
можно начать выстраивать своё Служение. Когда ты знаешь определённые Стандарты, ты 
ими действуешь и ты уже идёшь Волей Отца, потому что Законы Иерархии априори 
подчиняются Законам Отца. И вот чтобы не теряться в этом, не уходить в какие-то 
абстракции, вот чёткое видение, осознание Законов Иерархии, следование им, и вот видение 
то, чем эти Законы пишутся – это одновременно сложная работа, но мы без неё сейчас 
никуда не уйдём. 

И дальше. Законы предполагают определённую внутреннюю готовность их принять. 
Это следующий иерархический принцип, который касается именно Закона. Вот сколько 
здесь сидит, мы все знаем разные объёмы Законов, Стандартов, каких-то Правил, что-то 
такого плана, да? Это зависит от чего? От иерархической подготовки каждого. И получается, 
что для вас сейчас три Закона – это значит, на такой объём Воли вы готовы. Это надо просто 
чётко видеть, знать и этим действовать, и расширяться каждый раз на новые знания, потому 
что то, что описывается в Синтезах и публикуется – это часть какая-то очень маленькая от 
того, что есть на самом деле. Просто мы пока что к этому не настолько готовы, чтобы нам 
раскрывалось всё больше и больше. 

Вопрос к вам. В предыдущую эпоху всё было чётко, понятно, просто, были отдельные 
труды, где все эти Законы описывались, к ним мало кто имел доступ, но тем не менее это 
было явлено. В новую эпоху самый простой вопрос: где находится Закон Иерархии, где 
находятся Законы Отца? – Вообще нигде, их нет? Какие версии? 

(Из зала: – В Распоряжениях) 
В Распоряжениях? А что находится в Распоряжениях? Что? 
(Из зала: – В Доме Отца) 
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В Доме Отца. Ну хорошо, я перефразирую. Где мы можем эти Законы – как-то с ними 
познакомиться? В Доме-то да, просто мы же все видим и слышим, поэтому мы не всегда что-
то можем расшифровать.  

Распоряжения – да. Очень странно, что это сказал только один Служащий. 
Распоряжения – это Законы Отца, а Регламенты – это Законы Иерархии. Это 
минимально то базовое, что мы что знаем, чем мы владеем, и очень здорово, что сегодня 
первая часть была этому посвящена, но очень странно, раз мы сразу ответить не можем. 

Это то, что физично, поэтому такая ценность этих документов. И получается, вот это 
наше иногда отношение, что опять новое Распоряжение, опять новый Регламент, мы не 
видим, что это классно – мы вышли на новый уровень осознанности, что нам Иерархия 
открывает какой-то определённый ещё новый стандарт действия. То есть переосознать вот 
эту ценность открытости тех Законов, которые мы можем где-то узнать – это нам предстоит 
сделать. 

И дальше, следующий вполне такой тоже закономерный вопрос: с кем работать и где 
эти Законы искать, кроме в Регламентах и Распоряжениях, где ещё мы можем их 
почерпнуть? 

В Доме. Я с вами согласна, но насколько это корректно будет именно для Законов 
Иерархии? Скорее всего это Законы Дома будут в чистоте, Законы Иерархии всё-таки 
наверно стоит искать в какой-то другой Организации. Ну, наверное, в Иерархии, точно. 

И речь идёт о том, что те Законы, которые сейчас явлены, которые мы знаем: и 
«каждому по Сознанию», и про ученика, очень многое сейчас есть, что очень много их 
публикуется, мы продолжаем этим жить – это актуально, да! Но это надо пересмотреть – 
насколько это соответствует нынешней Иерархии. Может быть, это, знаете как – в словах 
скорее всего это так и останется. Но заряд Воли будет абсолютно другой, заряд Духа будет 
абсолютно другой на это исполнение. 

И второе. Очень здорово изучать Регламенты и Распоряжения, и Синтезы, и в них 
много что есть на самом деле. А вопрос в том, чтобы идти и читать эти тексты у Изначально 
Вышестоящего Аватара Синтеза Иосифа. У него есть отдельные залы, куда можно проситься 
на это изучение. Как по должности те, кто Аватары Иерархии, мне кажется, это будет 
возможно. Это стоит и попроситься включится вот в эту работу, потому что там те Законы, о 
которых мы вообще не имеем никакого представления, но строить своё Служение, строить 
Служение в Подразделении, Служение в ИВДИВО – необходимо знать те пока ещё не 
явленные Законы, потихоньку начиная ими разрабатываться. 

И третье ещё, где они могут проявиться? Мы с вами как Аватары Иерархии – у нас нету 
отпусков, праздников, выходных, обедов и чего-то ещё. Мы Аватары Иерархии всю жизнь! 
Поэтому если вы переключитесь на такое состояние, что жизнью вам эти Законы проявятся, 
они вам точно проявятся. Поэтому вот есть несколько категорий, в которые мы можем войти, 
и как мы можем то новое знание, те новые Законы, Стандарты, их увидеть и начать 
постепенно офизичивать. Вот то, что было сказано Главой ИВДИВО, что нам нужно 
буквально офизичить, и чтобы это тоже стало тем текстом, по которому ученики пойдут 
дальше и Посвящённые. 

И последний такой момент, без которого это всё будет бессмысленная работа. Мне 
хочется верить, что это для вас такая же данность, как и для меня, но наверное всё-таки стоит 
это обозначить. 

Первое – что мы выходим в выражение Аватара и обязательно в нём только всё это 
изучаем – да. Но если вы не сопереживаете делу Иосифа по-настоящему всем собою, то из 
этого ничего не получится. И в принципе во всей нашей Организации нам будет сложно, 
потому что есть много наработанного, что нужно очень многое, что вылезает и что нужно 
отсекать и преодолевать, в первую очередь выявляется через Аватаров Иерархии. 

Поэтому наслышана тоже историй, что в Доме складываются разные взаимоотношения 
со Служащими, потому что Служащие как-то на тебя начинают странно посматривать: что-
то ты там такое выдумал. Это нормально. И год будет не самым простым, но это то 
служение, в которое допускаются всегда только самые подготовленные. И если вы себя 
таковым видите, считаете – войдите в следующий уровень, что мы находимся в команде в 
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одной с Аватарами Иерархии, со всеми служащими в Иерархии. И если мы не проникнемся 
их делом, их историей, как они пытаются вот со всем этим тоже разобраться, если мы не 
начнём действовать в команде, то у нас мало что получится за этот год. 

Поэтому вот это мой такой посыл, что любые внешние проявления Иерархии, в том 
числе Законы, в том числе вот эти определённые Стандарты – сможем познать только 
начиная ощущать, чувствовать, проживать и видеть себя чётко, знать и действовать как 
служащим в команде Изначально Вышестоящей Иерархии Изначально Вышестоящего Отца. 

Спасибо. (Аплодисменты). 
Вопросы? Я готова ответить. 
Ну так же в продолжение. Всё-таки эта деятельность – она будет и в течение года, что 

мы устремляемся максимально сложить весь тот опыт разных Иерархий, который в разных 
текстах явлен, выявить всё-таки, что является ещё актуальным, и что уже некорректное и что 
можно пережигать на подлёте. И по итогу года тоже выйти на какой-то внешний такой 
продукт, оформленный физически. Поэтому включайтесь, и я думаю, что мы это на секциях 
ещё эти темы поднимем. 

(Из зала: – Сейчас вообще ещё нет наработанного, да?) 
По законам? Есть! Я готовилась, у меня полкнижки этих Законов. Но это не имеет 

значения, пока мы не увидим, насколько по сути это стало другим. Понимаете? Это нужно 
работать с каждым законом, буквально садиться и прорабатывать его. И вы будете делать это 
минимум сутки, а то и больше, потому что за ним ещё идёт масса всего остального. И кем он 
писался, в каком состоянии, к чему он отсылает. Это не выступление на этой конференции, я 
вам честно могу это сказать. Я рассчитывала, что я сейчас вытащу этот список, расскажу: что 
вот это так, а это нет, – забыли и идём дальше. Не в этом суть, понимаете?  

Поэтому – да, список есть и постоянно он пополняется, потому просьба включаться, 
потому что все Синтезы не проработать физически. А в каждом практически есть 
обязательно что-то, отдельные тексты, где прямо прописано: «Стандарты Иерархии», там 
такое. А другое – ты должен это ещё увидеть и проанализировать, найти, что это вот там вот, 
вот так вот, вот здесь вот. 

Поэтому эта работа сложная, долгая, но она меняет взгляд на Иерархию полностью и 
взгляд и состояние видения себя в Иерархии. И в том числе нам это с вами как Служащим в 
Организации важно будет видеть в Подразделениях, как это происходит, как это 
проявляется. То есть это будет отдельный такой пласт работы. Мы конференцией скорее 
закладываем те начала, которые мы будем с вами разрабатывать. 

Вот так. Я ответила? 
(Из зала: – Да, спасибо!) 
Спасибо тогда большое. 
 
Следующий докладчик — это Аватар Изначально Вышестоящей Иерархии Изначально 

Вышестоящего Отца ИВДИВО Новосибирск Юлия Кузьмина. 
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Юлия Кузьмина 
Аватар ИВ Иерархии ИВО ИВДИВО 4030 ИВР Новосибирск 

 
Всем добрый день.  
Хотелось бы в продолжение всех тех тем, которые уже были опубликованы, тоже 

поделиться тем опытом, потому что Конференция – это все-таки обмен опытом, 
сложившимся за весь год. И в принципе расскажу о двух таких вариантах, которые помогают 
углубить свое служение, углубить себя как выразителя Отца и включиться в те Законы и 
Стандарты, которые мы как Философы Синтеза прежде всего должны учиться применять 
физически.  

И в принципе по опыту разных тренингов, практик и разных тематик, которые были 
развернуты в течение года, увидели, что, оказывается, для того, чтобы усваивать Огонь 
Иерархии, для того, чтобы включаться в те условия, которые развертывает Изначально 
Вышестоящая Иерархия, необходимо наработать такое простое качество, которое нам с 
самого первого Синтеза публикуют – это магнитность. Магнитность каждого из нас и 
магнитность физиологически, физически. Да, мы знаем, она начинается с Тела и начинается 
она, если быть точнее, в принципе, как говорят, из головы, с головного мозга человека. 

И через магнитность Тела человек входит глубоко в Законы Иерархии. Но у нас есть 
вопрос, что мы не всегда проживаем этот Огонь Телом или не всегда его можем 
воспроизвести, почувствовать, отэманировать – тем более. Так вот, когда мы начинаем, сразу 
же включается такой простой стандарт, который мы все знаем: Изначально Вышестоящая 
Иерархия в принципе – это синтез Огней. И сейчас у нас Изначально Вышестоящая 
Иерархия стала 4097-ричной, это как минимум 4097 разных Огней. И когда мы начинаем 
включаться в Иерархию, мы прежде всего включаемся в Огонь. И что мы начинаем делать, 
когда мы включаемся в Огонь?  

Прежде всего мы взаимодействуем, то есть синтезируемся Хум в Хум, синтезируемся 
Частями, синтезируемся той подготовкой, которая в нас есть и вмещаем собою тот Огонь, 
который развертывает Иерархия: в Управлениях Синтеза, в Ипостасях Синтеза и то, что 
развертывают Ипостаси Отца. И через это постепенно в Теле происходит накопление Огня. 
И вот как сегодня с утра нам об этом говорили, что в момент, когда Тело входит в избыток 
Огня, то этот Огонь начинает изливаться из Тела и капать из Тела. В данном случае 
говорилось о Синтезе, но Огонь действует, он изливается из Тела, когда включается процесс 
вхождения в избыточную магнитность, можно так выразиться.  

И вот именно тогда Служащий накапливает некую магнитность, то есть, другими 
словами, ходит по разным залам, разным кабинетам, потому что просто так стяжать этот 
Огонь невозможно. Хотя можно, конечно и мы очень часто делаем, практически стяжаем 
этот Огонь, включаемся в него, и даже от стяжания там 4097-ми Огней, у нас уже плавится 
не только мозг, но и плавится Тело. 

Но ведь мы как Служащие и наша задача научиться этот Огонь не то что выдерживать, 
а в какой-то степени эманировать, то есть собою его вырабатывать. А этому можно 
научиться только тогда, когда ты посещаешь залы, кабинеты Иерархии, когда ты туда 
включен, когда ты понимаешь то, как строится Иерархия, когда тебе интересно. 

И вот, знаете тоже, в течение года, когда мы работали с разными командами, сложилась 
такая тема, что очень важно для Служащего и для иерархичности служения – это 
вовлеченность в процесс, в том числе. И вот для того, чтобы магнитность наработалась, у 
нас у самих должна быть некая вовлеченность в процесс иерархический, который 
происходит вокруг нас и внутри нас. Потому что в действительности, разные Организации, 
которые есть в ИВДИВО, разные стандарты, темы, которые вы публикуете, разные Школы. 

Ведь каждый, когда вовлекается в этот процесс и не просто видит себя, как я 
выразитель Отца и я делаю свои какие-то задачи и Законы, а когда я вовлекаюсь в жизнь 
Иерархии и когда я вовлекаюсь в те дела, условия, которые происходят в Иерархии. Ну, 
понятное дело, что в Иерархии есть Законы, нам сейчас об этом сказали. И не ко всем делам, 
да, иногда нас, в общем-то, допускают. Но есть огромное количество разных поручений, 
целей, задач, которые нужно исполнить.  
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И можно, конечно, собираться, можно планировать. Но пока мы не офизичим этот 
опыт, он не сложится на Планете. И вот задача как раз – вовлечься в этот процесс. Потому 
что ведь очень часто, что на Синтезе даже…. Когда мы, например, ведём Синтез, когда идёт 
Синтез, когда мы проходили Синтез, почему нам было интересно? Я тоже такая, вспоминала, 
почему изначально, когда я пришла в Синтез, мне было интересно? Потому что я вовлеклась, 
то есть меня вовлекли, и мне стало интересно. А вы сами знаете, как для человека, любого 
человека, важно мотивировать и вовлечь. Так вот Иерархия, когда она развернула свой Зов, и 
в принципе этот Зов, он не сворачивается, он никуда не уходит, он развёрнут.  

И мы должны увидеть, что каждый из нас хотя бы во что-то должен быть вовлечённым. 
И Служение тогда не теряется. Нам не перестаёт быть интересным в течение года, а мы 
вовлечены. А вовлечение – это ещё и отслеживание, то есть когда я отслеживаю 
результативность: что у меня получилось, что не получилось.  

И вот магнитность как раз Тела и магнитность наших Частей, магнитность наша как 
Служащих нарабатывается как раз именно через вовлечённость в то, что мы 
исполняем командно. И вовлечённость в то, что результаты, всё-таки необходимо 
отслеживать.  

И тоже мы сталкивались с такой, в течение года, такой проблемой. Но может быть, 
даже не проблема, а просто такая тонкость. Что иногда «затык» в развитии происходит 
потому, что мы не знаем, какого результата мы уже достигли. 

И нам сегодня объявили, что праздник. Да, праздник, внутренний праздник, праздник 
Отца. Праздник – это завершение чего-то и вхождение во что-то новое. А и значит, самое 
лучшее время подвести итоги и результаты того, что я действительно достиг иерархически, 
то есть Огнём. Что именно я Огнём намагнитил собою? Ну хотя бы в Дом, в Подразделение. 
Да? Помните? Всё в Дом! Всё в Дом! Да? 

А что я из Иерархии намагнитил такого, ну даже не интересного, а нового, что 
действительно помогает команде взрастать и помогает взрастать Планете, Метагалактике, и 
помогает Отцу выразить те Законы и те проекты, которых достаточно много?  

И именно вот через вовлечённость начинается реализация тех проектов, которых в 
Иерархии очень много. Потому что мы очень часто, там…, есть Служащие, которые 
задаются вопросом: «А как мне реализоваться? Какой мне проект исполнить?» 

Все проекты открыты в Иерархии Изначально Вышестоящего Отца. Да? В Изначально 
Вышестоящей Иерархии все проекты открыты, но нужна магнитность, чтобы он 
вошёл в тебя. Да? Или чтобы ты его смог расшифровать, увидеть и итого реализовать.  

И в связи с этим включается второй Закон, второе выражение, о котором я хотела 
сказать. Когда мы начинаем включаться магнитно в Огонь Иерархии, когда мы начинаем его 
собою впитывать, стяжать, применяться, постепенно мы входим в опыт, у нас появляется 
свой новый опыт. 

И для Иерархии одним из самых главных, таких… основополагающих, наверное, 
моментов, на которых ты действительно растёшь – это опыт, который ты достиг сам. Это 
опыт, который тебе не подсказали, тебя даже, может быть, не направили физически, но 
направили огненно и ты примагнитился к этому и достиг сам результата на своём 
собственном опыте. 

Опыт никто не отменял, но опыт наш, как раз, складывается в синтезе тех стандартов, 
которые мы впитали на Философии Синтеза, да, то есть, собственно Синтез и в синтезе того 
огня, который мы накопили. И потом уже через опыт мы входим во вторую позицию, то есть 
Магнитность Огня – это первое, что нас вводит, и второе, мы включаемся… есть такое 
понятие, очень хорошее в Иерархии, которое, как оказалось, имеет внутри себя динамику, 
динамику, которая помогает продвигаться физически и не только физически. Это 
константность, константа. Константность Синтеза. 

И вот когда ты начинаешь включаться в опыт применения стандартов Синтеза, 
то в твоём теле начинает развёртываться и в твоих частях, твоём внутреннем мире 
начинает развёртываться Константа Синтеза Отца. А константа – это что? – Это 
постоянное. И у нас в большинстве случаев, есть такое восприятие, что константа, то есть 
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постоянное, это значит вот оно встало и никуда не движется. Константа постоянства – это 
процесс. 

И когда ты входишь в постоянство, в Константность Синтеза Изначально 
Вышестоящего Отца, вот тогда и включаются те самые процессы, те самые свойства, 
которых очень часто мы хотим наработать. Помните, состоятельность, незыблемость, 
непредубеждённсть, неотчуждённость и огромный список качеств, до которых мы хотим 
дойти и внутренне стремимся. 

Но очень часто нам не хватает какого-то маленького процента, чтобы состояться в 
этом. Вот не хватает личного опыта огня, который в синтезе с применёнными стандартами 
Отца даёт твою физическую Константность Отцом, то есть постоянство в Отце. В принципе, 
можно так выразить, а можно выразить константность как некое синтез констант в твоём 
теле, которые ты не просто стянул, впитал, прочитал или где-то выразил, а смог как 
Служащий собою выразить. Собою отэманировать. 

Потому что, вот то, о чём я говорю – Магнитность Огня, Константность Синтеза – это 
те состояния, которые… их нельзя показать, то есть нельзя регламентировать. «Сначала я 
сделал это, потом это, потом это и итогово у меня вышло». Это то, что я делаю сам. И мы 
знаем, что один из тоже таких, главных законов Иерархии – это сделай сам. 

Вот сделать самому, на основе того огня, который ты накопил, а сейчас и синтез мы 
накапливаем, то есть если раньше мы больше накапливали огонь, а синтез мы стяжали, то 
сейчас «и», у нас вышло, помните, 100 Синтезов. 100-й, 99-й, 98-й – это частные Синтезы. То 
есть, Синтезы, которые ты накапливаешь сам. И вот именно через эту 100-рицу Синтеза мы 
включаемся вот в ту Константность и постоянство Синтезом. 

И когда ты в этом, то тебя уже не болтает из стороны в сторону и у тебя уже внутри 
просто не возникает состояние сомнения, либо каких-то условий, которые тебя вышибают из 
Иерархии, а значит, вышибают из Дома. Потому что сначала вышибают иерархически, а 
потом уже, ты… не получается, и ты выходишь из Дома, но если у тебя внутри складывается 
какое-то переломное состояние. 

Но если ты магнитен теми Огнями Иерархии, которые ты нарабатываешь своим 
личным опытом, то ты включаешься в это физически, и через Магнитность Огня идёт 
офизичивание стандартов Отца и в офизичивании стандартов Отца включаются те 
Константы бытия Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, которые помогают тебе 
быть устойчивым в служении. И тогда, называется, несдвигаем. В хорошем смысле. 
Постоянен. 

И вот в синтезе Магнитности Огня и Константности Синтеза складывается такое очень 
хорошее состояние, которое мы в пятой расе очень хорошо знали, в предыдущих эпохах мы 
его накапливали и сейчас тоже у нас это включается и нам это, уж когда мы входим в Волю 
Иерархии, это точно должно включаться. В синтезе этих двух основ включается 
Дисциплина Служения.  

Это, в общем-то, с одной стороны, простое слово, но как много в нём всего! И ту 
дисциплину, которую мы нарабатывали когда-то, её нужно преобразить, потому что иногда 
дисциплины разных видов, которые мы накапливали в предыдущих видах служения, нам 
иногда мешают и нам нужно войти в константность как в постоянство. Она динамична. Вот 
дисциплина в Иерархии, она очень динамична, но при этом, так как она развёрнута Волей, 
она вот незыблема в этом смысле. 

И когда начинаешь входить в Магнитность Огня, в Константость Синтеза, в цельности 
твоё тело начинает не просто быть дисциплинированным, потому что, знаете как: «Я 
дисциплинирован, делаю то-то, то-то, то-то» и называется, никаких вопросов. Есть вариант, 
когда я дисциплинирован, а есть вариант, когда я, ну если хотите, генезирую дисциплину, то 
есть, я её складываю собою. 

И на самом деле, если так подумать, то каждая Организация складывает, и команда 
этой Организации складывает дисциплину этой организации физически командной 
работой. И есть вариант, когда дисциплину просто умею, знаю, и когда тебя спросят: «Ты 
дисциплинирован?» «Да, конечно, дисциплинирован». Ну, грубо говоря, правильно делаю, 
практики исполняю. Очень часто мы путаем, дисциплина у нас такая немножечко 
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поверхностная, формальная, но дисциплина, она глубже. И дисциплина, нужно не просто в 
неё войти и сказать «я дисциплинирован», а нужно её генезировать собою как Служащий. 

Это сложнее, потому что генезировать и складывать условия Дисциплины Служения 
можно только тогда, когда ты сам в этом. Если тебя в этом нет, то, как бы ты ни старался об 
этом говорить, как бы ты ни старался это выразить, у тебя это не получится. Соответственно, 
когда ты других начинаешь внутренне, в команде внутри подразделений, когда ты других 
служащих иногда начинаешь включать на условия дисциплины, если у тебя у самого с этим 
вопросы, то служащие не включаются в это внутренне, а напрягаются на это. 

А наша задача дисциплину сделать приятной, естественной для нас. Чтобы у нас слово 
дисциплина, то есть определённая система работы. То есть это определённое умение… Что 
вообще включает в себя дисциплина? Это ведь и умение ставить задачи, умение 
формулировать цели не раз в год, сдать четверицу и перебеситься, как у нас очень часто 
бывает, а в течение года следовать именно в своём служении исходя из реализованных целей 
и задач. Или нереализованных целей и задач, а если нереализованных, то почему. И не 
бояться, прежде всего, дисциплину прикладывать к самому себе. Потому что «сделай сам» и 
начинай с себя, начни с себя. 

Вот когда ты начинаешь включаться в эти условия, то постепенно дисциплина 
развёртывается тобою. И в той команде, в которой ты работаешь, включается 
дисциплинированная работа. Соответственно, уже из дисциплины служения развёртываются 
разные виды деятельности, которые, в общем-то, и не нужно, как это… собирать: «Ты делай 
вот это, ты делай вот это… и давай-ка, вот это, вот это». А оно собирается само. То есть, 
когда ты можешь развёртывать собою дисциплину служения, то генезируются команды, 
складываются команды, которые могут это исполнить. 

Соответственно, мы вспоминаем, оборачиваясь назад, что дисциплина включает в себя 
Магнитность, да, Синтезность, а значит, примагничиваются условия, примагничиваются 
возможности, примагничиваются люди, конкретные кадры, которые могут это исполнить. И 
тогда уже включённость в Иерархию становится ещё более глубокой. Когда ты не просто… 
(звук ключей в зале) Ключами у нас тут гремят. Ключи включились. И когда ты не просто 
включаешься в дисциплину, а ты её собою выражаешь. Понятно, что, мы много раз 
говорили, что какого-то эталона, идеала того, как должно быть, вы знаете, только у Отца. 
Поэтому, нам нужно через эту тему и через эту конференцию включиться в Дисциплину 
Служения.  

А что для каждого из нас эта дисциплина? Ну, вот, нужно как-то подумать. И на самом 
деле уже из дисциплины выходит то слово, которое мы знали, мы даже им применяемся в 
Синтезе. Мы даже его стяжаем почти в каждой практике, но не всегда мы физически его 
выражаем. Мы уже о нём говорили, это слово Система. Система как целеполагание.  

Вот, например, как эта конференция. Конференция всё равно это ракурс такой 
научный, когда мы и обмениваемся опытом и в служении тоже надо научиться складывать 
определённые целеполагания. Как в любой научной работе есть, помните, новизна 
исследования, цели и задачи исследования, гипотеза – к чему я хочу прийти. Потом, там, 
теоретическая значимость, практическая значимость. И на самом деле это может стать очень 
хорошим, ну, таким началом, когда ты сам для себя определяешь: «А в чём же новизна моего 
служения?» Понятно, это условие и так новое, каждый огонь он уникален, он неповторим, 
мы это знаем. Но! Да, он неповторим у Отца. А у тебя он какой? Насколько ты его смог 
выразить собою. 

И вот Иерархия – это умение, с точки зрения Дисциплинированности Служения, это не 
скопировать с кого-то и сделать как другой, а Иерархия – это когда ты естественно 
складываешь собою по тому опыту, который ты для себя, прежде всего, определяешь. 

Понятное дело, мы много раз говорили, что какого-то эталона, идеала, как должно 
быть, вы знаете, только у Отца. Поэтому нам нужно через эту тему, через эту Конференцию 
включиться в дисциплину Служения. А что для каждого из нас есть дисциплина – нужно 
подумать. И на самом деле уже из дисциплины выходит то слово, которое мы уже знаем, мы 
даже применяемся в Синтезе, мы даже его стяжаем в каждых практиках, но не всегда его 
физически выражаем, мы о нём уже говорили – это слово «Система». Система как 
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целеполагание. Вот например так как эта Конференция – все равно это ракурс научный, 
когда мы и обмениваемся опытом, и в служении тоже нужно научиться складывать 
целеполагание. Как в любой научной работе есть новизна исследования: цели и задачи 
исследования, гипотеза, к чему я хочу прийти; теоретическая значимость, практическая 
значимость, и на самом деле это может стать очень хорошим началом, когда ты сам для себя 
определяешь: а в чём новизна моего служения?  

Понятно, что и так новое, каждый Огонь уникален, неповторим, мы это знаем, но он 
неповторим у Отца, а у тебя он какой, насколько ты смог выразить его собою? И вот 
Иерархия – это умение с точки зрения Служения не скопировать с кого-то, сделать как 
другой, а Иерархия – когда ты естественно складываешь собою по тому опыту, который ты 
для себя, прежде всего, определяешь. И вот в этом опыте как раз включается целеполагание, 
когда я себе ставлю цель внутри Служения, такие маленькие цели, которые я исполняю: шаг 
за шагом вхожу во что-то новое.  

И вот когда ты в этом, то условия примагничиваются, и у нас не возникают тогда 
сложности, где же эти условия взять. Понятно, что они в Доме, мы их стяжали, мы их 
впитали, но они зависли в сфере ИВДИВО каждого и ждут до срока. Помните, есть такое 
проживание, когда очень часто Служащие подходят и спрашивают: «Я условия стяжал у 
Отца, я условия стяжал у Аватара Кут Хуми, а его нет, оно не реализуется. Месяц прошёл, 
два, а оно не развёртывается!» И ты начинаешь проживать, ты же условие попросил, тебе 
дали, но оно зависло в сфере Дома, в сфере ИВДИВО и ожидает твоей готовности 
внутренней, чтобы его исполнить.  

И вот именно в системности и дисциплине мы отслеживаем готовность к разным видам 
компетентности, потому что один из сложных иерархических вопросов как раз заключается в 
том, как определить свою компетентность. Нам очень часто об этом говорят на Синтезах, 
часто мы друг другу это упоминаем и говорим об этом. А вот как определить свою 
компетентность в Служении? Понятно: раз поставили на это Служение, значит, ты 
компетентен в той подготовке и тех накоплениях, которые у тебя есть. Но вопрос 
индивидуален в компетентности, да?  

Вот а что определяет моё Служение, насколько я компетентен для этого Служения? И 
вот когда ты включаешься в дисциплинированность, отслеживание собственных результатов 
и складываешь систему Огня, Иерархическую Систему Огня и Синтеза своего Служения, в 
этот момент ты внутренне проживаешь ту грань компетентности, за которую тебе уже не 
стоит выходить или ту грань, которой ещё не овладел. Это та грань, которая ещё пока за 
пределами твоей подготовки. И вот тогда, когда ты чувствуешь грань компетентности в 
Иерархии, вот тогда не происходит процесс напряжения, когда я напрягаюсь, чтобы войти в 
то, что мне вообще недоступно.  

Очень часто мы напрягаемся, пытаемся входить в то, что на данный момент просто 
недоступно или, как говорят, не дано. Да, есть такое состояние, когда не дано сейчас. Может 
быть, какое-то время, и будет дано, но сейчас не дано. А как это отследить? И очень часто 
мы это не можем прожить, прочувствовать эту грань компетентности, соответственно, и 
входим в то, что нам не дано, пытаемся в это войти и, естественно, тратя на это весь свой 
ресурс, тратим Огонь. Понятно, что опыт в этот момент получаем, но если вы почувствовали 
грань компетентности, если вы чувствовали ту степень Огня, которая нам доступны, то мы 
бы исполняли ровно то условие, которое развёртывается в нашем Служении.  

И мы знаем прекрасно, что в каждом Служении очень много разных задач, которые 
надо исполнять. И вот когда ты дисциплинирован, то эти задачи ясно перед тобой 
развёртываются. А мутность и невозможность увидеть этих задач возникают от того, что нет 
огненности, а значит, дисциплинированности, чтобы это увидеть ясно.  

И вот тогда ты начинаешь это, можно сказать, перетекает в четвёртое выражение – 
это когда мы дисциплинированы Синтезом, когда мы дисциплинированы в Огне, то и 
задачи, которые перед нами ставят Аватары, перед нами ставит Отец, нам ясны, они видны. 
И мы не в мутности взгляда идём, что-то исполняем, естественно, ошибаясь, делаем что-то 
не так, влезаем туда, куда нам нельзя вообще влезать, а мы чувствуем ясно – что это, грубо 
говоря, дело моего Служения, а это – дело не моего Служения. А раз это дело не моего 
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Служения в данный момент, то есть этот вопрос не моей компетентности, значит, я все силы 
свои трачу на то, не трачу, а вкладываю весь свой потенциал, чтобы исполнить то, что мне 
поручили. Потому что на самом деле когда нам говорят: «поручение, зафиксировали 
поручение», когда мы входим каждый год в новое поручение, внутри поручения есть всё, 
всё то, что находится в твоей компетенции, всё то, что находится в твоём Огне. Всё 
записано Отцом для тебя, всё находится в твоём поручении, там всё синтезировано.  

И самая большая ошибка иерархическая, когда мы пытаемся выйти в другие поручения 
опытом других, не исполняя то, что положено. И очень часто нас так размывает как раз от 
отсутствия дисциплинированности. И нас начинает болтать вместо того, чтобы держать 
книгу вертикально.  

Вертикаль Отца – это Столпность в Синтезе с Отцом и развёртывание в 
горизонтальном, то есть в Материи, собою. И когда мы теряем эту вертикаль, нас начинает 
расплющивать в Материи от того, что мы исполняем не то, что нам поручено, и не видим 
только потому, что нет дисциплинированности, которая систематизирует наше мышление, 
систематизирует наш внутренний мир и складывает определённую дисциплинированность 
того, что мы исполняем. И вот как раз это помогает нам включится в явное понимание того, 
что есмь такое моё поручение.  

И вот когда ты погружен в это, когда ты магнитен Огнём, когда ты константен 
Синтезом Отца, то дисциплина служения для тебя – это не просто образ или слово, или 
какой-то шаблон, а это то, что ты собою являешь и ясно видишь те задачи, которые 
перед тобой ставит Иерархия. Ни больше, ни меньше.  

Понимаете, в Иерархии всё жёстко. Там нет чуть-чуть туда или чуть-чуть туда, там нет 
полтора процента или сто с половиной процента; там либо сто, либо нет, либо ты вошёл, 
либо ты не вошёл. Мы это знаем, но мы боимся к себе этот закон допускать, потому что если 
нам скажут: «ты не вошёл», у нас будет перенапряжение. Почему? Потому что не хватает 
глубины дисциплинированности, потому что когда ты дисциплинирован, то ты иерархичен. 
А раз ты иерархичен, и если тебе вдруг говорят, что ты сделаешь что-то не так, ты ясно и 
очень, знаете, внутренне открыто это принимаешь, и это тебя не напрягает, а наоборот – 
вдохновляет. Потому что есть очень такое хорошее состояние – вдохновение.  

Когда ты вдохновляешься своим Служением, пред тобою развёртывается ясная 
картина того, что тебе делать дальше. Без вдохновения мы не видим, что делать дальше. 
Вот это как раз то четвёртое выражение, да, на которое мы, может быть, даже пятое уже, я 
не считаю, выражение, на которое мы в итоге выходим.  

То есть Иерархия – она прежде всего несёт в себе заряд вдохновения. Вообще 
Служение – оно несёт всегда заряд вдохновения. И очень классно, когда мы не пытаемся 
это вдохновение откуда-то получить, напитаться им, а просто, я думаю, это какая-то степень 
мастерства иерархического, когда ты умеешь вдохновение являть собою и чувствовать, что 
твоё Служение вдохновляет не только тебя, а вдохновляет команду, вдохновляет 
Подразделение и вдохновляет ту Материю, за которую ты отвечаешь.  

Потому что мы должны понимать, что каждое наше Служение – это не просто Огонь, 
Синтез, но это ещё и определённый вид Материи, за который мы отвечаем. Соответственно, 
а ведь, в том числе, физически даже человек преображается и развивается только тогда, 
когда он вдохновлён. И Материи тоже очень важно, когда мы развёртываем Огонь и 
помогаем человеку вдохновиться. А когда человек вдохновлён, он в Материи, вы знаете, 
буром всё продвинет. Даже если вы подумаете, вспомните свои состояния, когда вы 
вдохновлены, вам всё даётся, потому что заряд вдохновения прокладывает тот путь 
иерархический, который помогает тебе, не сомневаясь, незыблемо и состоятельно 
константно следовать иерархически своим Служением. 

Поэтому вот, как бы, это «ура», время уже заканчивается, просто хочу сказать, что 
Съезд ИВДИВО – это всегда возможность подвести результаты, итоги и войти во что-то 
новое, но главное – каждую секунду, которую нам даёт Отец на этом Съезде, 
вдохновляйтесь! И когда вы вдохновитесь, в этот момент вы проживёте естество 
Иерархии и ту Жизнь, которую веками Ученики проживали собою. Спасибо. 
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Алина Кокина 
Аватар ИВ Иерархии ИВО ИВДИВО 4032 ИВР Москва, 

руководитель секции 
 

Аватар Изначально Вышестоящей Иерархии Изначально Вышестоящего Отца 
 
Всем добрый день. У меня такое продолжение всего того, что было сказано. И чтобы 

объединить в цельность все вышесказанные доклады, проведём такой небольшой и тренинг, 
и заодно будет доклад. Доклад называется Аватар Изначально Вышестоящей Иерархии 
Изначально Вышестоящего Отца.  

Значит, тренинг в чём состоит? В том, что я сейчас буду рассказывать о Аватарах 
Изначально Вышестоящего Отца, Аватарах Синтеза. Я буду рассказывать о ракурсе их 
служения и ракурсе их жизни. То есть, для чего вообще нужен этот доклад, расскажу 
немножко о его целях, задачах. То есть, если говорить о том, что у нас с вами есть 192 пары 
Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза. О скольких вы знаете вообще что-нибудь? 

Мы все знаем Аватарессу Свет, да? Синтеза Свет, что она занимается лечением. Все к 
ней ходят лечиться в лечебницу. Мы знаем о Фаинь. И, в принципе, если конкретно что-то 
спросить про какого-то одного из Аватаров, то у нас какой-то конкретики уже нет. Поэтому 
мы начали такую работу в подразделении, где мы устремились описать все 192-е пары 
Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, где будет расписано, чем занимается каждая 
пара. Это делится ракурс служения, это делится ракурсом жизненных каких-то вопросов, 
потому что Аватары Синтеза они нас ведут всех Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь. И 
дополнительно ещё периодически могут включаться ракурсом Синтеза, ракурсом развития 
какой-то части, ракурсом вашего служения, подразделения и так далее, да? То есть, Аватары 
Синтеза и мы ничего не знаем о том, чем они занимаются. 

Подходят новенькие, которые проходят, только прошли Синтезы, которым всё 
интересно, они тоже ничего о них не знают. Они подходят к нашим служащим, служащие им 
на это ответить тоже ничего не могут, потому что они сами не знают. Поэтому вот наступил 
такой момент, когда нам пора уже знать, чем они занимаются. Пора открывать какие-то, 
может быть тайные завесы, которые нам были ранее неизвестны, да? И научиться самим же 
тоже обращаться к ним, потому что каждый какой-то жизненный момент, каждая жизненная 
ситуация, которые происходят с нами, она в тот или иной какой-то момент, да? Должна быть 
в любом случае в синтезе с Аватарами. 

То есть, вас ведут Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь. Они знают весь ракурс вашего 
служения, ваших каких-то личных достижений, вашей жизни. И плюс ещё Аватары Синтеза, 
которые тоже непосредственно участвуют тоже и в служении, и в вашей какой-то личной 
компетенции, да? Это касается профессии, семьи, дома, детей, каких-то ваших забот, ну 
обычного можно сказать семейного очага и вашей деятельности на работе. Поэтому вот мы 
сейчас будем с вами знакомиться, мы много не успеем, 192 пары я озвучить точно не смогу, 
да? У нас времени просто не хватит. Мы с вами познакомимся с первой 16-рицей Аватаров 
Синтеза. 

Ваша задача какая? Мы сейчас все, увидьте, сидим, находимся в зале Конференции 
Иерархии, вот обратите свой взгляд внутренне, сонастройтесь на Аватара Синтеза Кут Хуми, 
что каждый из вас сидит на определённом месте большой-большой Конференции 4032-й 
Изначально Вышестоящей Реальности. На сцене стою я, там же перед вами, докладчик 
выступаю перед небольшой трибуной и сидите вы. Но сидите вы все в иерархическом 
порядке, да? То есть, можете посмотреть так, только сильно не углубляясь на этот момент. 
Кто там рядом ваши соседи, кто рядом с вами сидит, на каком вы ряду: на первом, втором, 
третьем, пятом, десятом, то есть, где вы. Постарайтесь увидеть и отследить на каком, в каком 
месте в зале вы находитесь. Сконцентрируйтесь просто.  

И сейчас там, где вы находитесь, я буду называть пары Аватаров Синтеза, на вас будет 
фиксироваться Огонь и Синтез данных Аватаров Синтеза. Мы начнём с Аватаров Синтеза 
Серапис Велетта. Вы синтезируетесь с ними, погружаетесь в их Огонь и Синтез. И наша с 
вами задача состоит ещё вторая в чём, кроме того, чтобы увидеть там зал и просто прожить, 
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где вы сидите, в том, что нам с вами будет так как это Иерархическая Конференция, 
выразить данных Аватаров Синтеза. Поэтому даже те, кто пришёл из других организаций, вы 
сюда попали тоже не случайно. Поэтому также тренируйтесь и выражайте данных 
Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза. 

Первая пара, которая с нами сейчас будет взаимодействовать – это Изначально 
Вышестоящие Аватары Серапис Велетта, как я и сказала. То есть, наша задача с вами: мы 
синтезируемся с ними, мы находимся в зале Аватаров Синтеза Серапис Велетта, тоже сейчас 
вышли в зал. Так как у нас с вами в этом году было обозначено светское общение с 
Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза и мы учимся этому, то вот, во-первых, 
постарайтесь их сейчас увидеть, они стоят перед вами. Здесь специально создана среда 
видения для каждого, для того чтобы вы смогли это увидеть, смогли сосредоточиться. Но вы 
не погружайтесь сейчас только в тот зал, вы и слушайте доклад и, в том числе, я назвать 
полностью всю их деятельность тоже не смогу, описать не смогу. Почему? Потому что это 
будет огромный материал и огромный объём. 

Я сделаю какие-то выжимки какую-то концентрацию вот из этого. Всё остальное – то 
что может быть вы сами услышите, где-то будет какая-то фраза вам дана от Аватаров 
Синтеза и вы можете себе её как-то записать, зарегистрировать и мы потом будем собирать 
какой-то общий, общий обмен данными, да? Где у вас есть какие-то может быть знания о 
том, что данный Аватар Синтеза, вот кроме того, что я назвала, он занимается чем-то, чем-то 
ещё, да? То есть, вот может быть у вас какие-то дополнительные масштабы вашего видения 
там, сопереживания с Аватарами. Может быть вы из того подразделения которые служат с 
данными Аватарами Синтеза. Тем более у вас должна быть в этом компетенция достаточно 
высокая.  

Поэтому вот мой доклад построен каким образом, то есть, я буду рассказывать о 
данных Аватарах Синтеза, я не буду говорить о их Огнях, о том, что есть в Распоряжениях, 
потому что вы это почитаете сами, вы с этим ознакомлены. Я буду говорить только о том, 
чего вы не знаете, да? То есть, потому что это – доклад, должно быть какая-то новизна, да? 
Поэтому я не касаюсь уже тех моментов, которые вы должны сами знать, да? И, в принципе, 
я думаю, что первые 16 Аватаров Синтеза – это Аватары Синтеза, которые ведут первые 16 
Синтезов, они достаточно каждому знакомы. Я буду подглядывать в бумажку, потому что, в 
принципе, тут очень много и я всё запомнить не могу тоже. 

Значит, первые Аватары Синтеза, Серапис Велетта. Ракурсом служения, значит, задачи, 
которые, которые они могут помочь служащим, которые не могут помочь просто человекам. 
Потому что Аватары Синтеза, кроме Кут Хуми Фаинь, Кут Хуми Фаинь вернее, они ведут 
служащих, да? Как все мы знаем. То есть, если вы находитесь в служении, ваши Ведущие 
Аватары Синтеза – это Кут Хуми Фаинь. Всех остальных человеков, всех остальных людей, 
живущих на Планете, если у них есть какое-то ведение, как некое ученичество, их 
обязательно берут другие Аватары Синтеза. То есть, я буду говорить и ракурсом 
человечества, и ракурсом служения, ракурсом ракурса жизни и отдельно будет ракурсом 
только служения нами, как служащим, ну в целом можно сказать служащими Синтеза, да? 
Любой организации. 

И вот первое чем занимаются Аватары Синтеза Серапис Велетта, они помогают войти в 
Непредубеждённость. Потому что первое, что одна из, вернее, важных задач каждого 
служащего – быть непредубеждённым, да? Потому что если ты предубеждён ты уже в 
какую-то, в какое-то новое состояние, какое-то новое выражение войти не можешь. Только 
не забывайте, что я – говорю, ваша задача здесь – концентрировать такой Синтез Аватаров 
Синтеза Сераписа Велетта, чтобы вот от каждого из вас проживалась их эманация, 
проживалось их выражение. Не забывайте, устремляйтесь на то, что мы сейчас ещё 
тренируемся иерархичности и взаимодействию с Изначально Вышестоящими Аватарами 
Синтеза.  

Кроме Непредубеждённости они занимаются тем, что они подготавливают каждого 
человека к вхождению какой-то новой реализацией. Аватары Синтеза Серапис Велетта, если 
говорить о первой, первой 16-рице, это, ну можно сказать, первый горизонт и всё что 
касается ведения каких-то новых ситуаций, новых возможностей каждого служащего, они 
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помогают в это войти. Это будет Статус, это будет Посвящение, это будет какая-то, какое-то 
назначение, это будет какая-то ваша реализация, подготовка, какой-то новый уровень. И 
Аватары Синтеза Серапис Велетта помогают каждому в это войти и проникнуться этим 
новым, да? 

То есть вот, с чего всё начинается? То есть вот, для того, чтобы вы дальше пошли, 
смогли взойти ещё выше! Это подготовка к новым перспективам.  

Следующее: по жизненным ситуациям. Как, когда можно обращаться к Аватарам 
Серапис Велетта? Потому что, во-первых, ну, мы все привыкли обращаться всегда к Кут 
Хуми и Фаинь, да? Это однозначно! Потому что они – Ведущие нас Аватары, но некоторые 
вопросы Аватары Синтеза Кут Хуми и Фаинь, они, ну, можно сказать, отправляют другим 
Аватарам. Потому что, есть Аватары, которые конкретно занимаются, имеют определённую 
специфику в той или иной области. Вот мы сейчас обозначим некоторые специфики тех или 
иных областей, к чему можно обращаться к тем или иным Аватарам.  

Аватары Серапис Велетта. Чем они занимаются? То есть это, если говорить о 
Владычице Велетте, то – это домохозяйство и полностью ведение всего хозяйства 
домашнего. Это дамам, больше, наверное, да? Как правильно накрыть стол, как правильно 
подготовить к ужину, как правильно рассадить гостей, как правильно поставить стульчики. 
То есть, вот, если дамы, которые любят красиво сервировать стол, да? Красиво заниматься 
вот, какой-то внешней уборкой, оформлением квартиры, дизайном, то это – Аватаресса 
Велетта. То есть она конкретно специализируется на этом.  

То есть, чем она занимается? Вот, может быть, я не совсем владею там разными 
архитектурными такими изысками, но вот, если, хэнд мейд, по-моему, это называется. Если 
вы любите дома делать там, разрисовывать кружечки там, делать сами что-то вот 
интересное, да? Там, сделать люстры красивые там, не магазинные покупать, а что-то там 
торшерчик какой-то красивый приобрести, не приобрести, вернее, самой сделать! То есть 
вот, всем таким рукоделием занимается, как раз таки, Аватаресса Велетта.  

Кроме того, что она занимается домашней этикой, да? То есть, ну вот я сказала, как 
правильно там нарезать огурчики, я не знаю, на столе, да? Может быть. То есть, это вот 
такие жизненные вопросы, которые мы не знаем, как это заниматься, но вот так вот, входя в 
выражение Аватарессы Велетты, она вам поможет правильно подготовить любой праздник и 
создать, так как это – первая Часть – это что у нас? Вспоминайте! Это Образ, да? И она 
поможет вам создать любой образ в любой ситуации красиво. То есть это касается 
праздника, это касается каких-то домашних ситуаций, да? То есть вот, какой вам образ 
нужно создать для дома, она вам будет помогать создать данный образ.  

И по поводу Аватара Серапис. У некоторых Аватаров есть ещё увлечения касающиеся 
спорта и вот я специально оговорюсь ещё такой момент: некоторых Аватаров мы, мне 
помогали описывать Аватары, вернее организации Иерархии подразделения Москвы. 
Поэтому там, трое-четверо Аватаров, просто, кто здесь присутствует, мы это складывали 
всей командой! Всё остальное, пусть это будет уже, в том числе, и ракурсом вашим, если вы 
будете сейчас тоже слушать и записывать. Да?  

То есть мы будем собирать такую общую командную описывать командную такую вот, 
даже, наверное, книгу какую-то сделаем для того чтобы, или брошюрку, для того, чтобы 
потом было дано всем. Потому что раньше это были распоряжения, где были указаны, чем 
занимается каждый Аватар. Помните да, наверное, кто служит давно? Где были расписаны 
там по три, по четыре, по пять строк, чем занимается тот или иной Аватар, и чем он владеет: 
какими Огнями и Синтезом. То сейчас планируется издание, как раз таки, вот такой 
брошюры, где будет описано: жизненная позиция Аватара и служебная позиция Аватара.  

У Аватара Сераписа, у него, если говорить о чем он занимается в жизни и к чему 
можно к нему обращаться, чтоб он нас подготовил, обучил – это виды спорта, которые 
называются, например, фехтование и гольф, и разные виды игр, в том числе, если вы любите 
разные головоломки, да? Дома проводите какие-то мероприятия или сами в чём-то 
участвуете, может быть, у вас, там бизнес как-то построен в этом, то, как раз таки, Аватары 
Серапис Велетте, они любят такие познавательные, познавательные, мозговые штурмы, 
познавательные какие-то вопросы, ответы, задачи ставят, да? То есть, где, вот, собираются, 
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ну вот, как, наверное, проще сказать, вот «Что? Где? Когда?» бывает передача, да? Где 
задаётся какой-то такой вопрос. И все должны сообразить, как это ответить. То есть, вот, 
типа викторин, но, которые развивают головной мозг. То есть, это всё тоже, к Аватарам 
Серапис Велетта!  

Следующая пара Аватаров – это Аватары Яромир Ника.  
Мы сейчас благодарим Аватаров Серапис Велетта, которые поднимались в зал, в тот 

зал Иерархической Конференции! 
Сейчас мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Яромир Ника, 

приветствуем их! И, пока я рассказываю, вы ещё можете посмотреть, как они выглядят, 
увидеть их Образ, увидеть Аватарессу, увидеть Аватара. Да, вот? Тем более, сейчас, как раз-
таки настроена специальная среда для того, чтобы вы смогли это сложить вот командой! 
Попробуйте сонастроиться с ними так, чтобы войти с ними в максимальную глубину 
Синтеза. Опять же выразить этих Аватаров Синтеза и послушать кроме того, что я говорю 
вот этим докладом, может быть, у вас какой-то тоже сложится ваш ракурс служения и каких-
то жизненных ситуаций.  

Значит, служение. К чему, к чему можно обращаться к Аватарам. Они помогают 
разрабатывать и увидеть из чего состоят присутствия, из чего состоят Реальности. Помогают 
наработать многоприсутственное видение, многоприсутственное проживание, присутствие, 
Реальностей, Изначально Вышестоящих Реальностей. У них больше – область Реальностей и 
присутствий, да? Для того чтобы вы научились там видеть, стоять, слышать и им 
сопереживать.  

Кроме того, они занимаются разработкой, вот, наверное, это как раз-таки наук касается, 
да? Они занимаются разработкой космических кораблей, введением каких-то новых 
суперсовременных аппаратов, технологий, которые, которых, которые есть на нашей 
Планете, и которые ещё на перспективу складываются. То есть у них такой большой спектр 
деятельности, где они помогают вести целый спектр, вот именно, как раз таки и 
авиационных, космических и других разных нововведений.  

То есть они занимаются астрономией, и у них можно обучаться позиции где находятся 
какие-то звёзды, солнечные системы, галактики, разные супергалактики, посмотреть разные 
схемы. У них есть кабинет и класс, где этому обучают. То есть, если вас интересует данная 
тематика, то можно обращаться к ним, и они вам расскажут любое строение любой звезды, 
любую схему, любой план, в том числе, наша задача, какая? Мы – человечество новой эпохи 
– мы должны расселиться по Метагалактике. И вот, как раз таки, перспектива того, чтобы 
найти какие-то живые планеты, где можно когда-нибудь поселиться, где можно вот когда-
нибудь жить, это тоже можно выходить к Аватарам Яромир Ника. Они помогут вам увидеть, 
где, какая планета находится и где, на какой-то планете есть фиксация какой-то жизни или 
есть фиксация, например, перспектив каких-то возможностей, где можно, например, эту 
Планету на будущее подготовить к тому, чтобы на ней в последующем жить.  

Кроме того, что Яромир Ника, кроме таких вот звёздных систем, они занимаются ещё, 
это больше Ника занимается детством. Они занимаются детством, в каком ракурсе. То есть 
это – детские костюмы, детская одежда, если вы любите красиво одевать своего ребёнка, 
малыша, внучку, внука, то есть подобрать красивый гардероб, обуть, там красиво причесать 
и так далее. То есть вот всё, что касается Образа именно маленького ребёнка, это занимается 
этим Ника.  

И кроме того они занимаются ещё детским театром, то есть, вот как правильно 
воспитать в ребёнке, не актрису или там какого-то там супергероя, да? А именно, чтобы он 
умел самовыражаться, чтобы он умел красиво говорить, чтобы он не стеснялся, ребёнок, да? 
Чтобы у него не было каких-то комплексов. То есть вот это тоже можно обращаться к 
Аватарам Синтеза Яромир Ника. 

Следующие Аватары Синтеза.  
Мы благодарим Аватаров Синтеза Яромир Ника. 
Следующие Аватары Синтеза у нас – Александр Тамила. Мы приветствуем Аватаров 

Синтеза Александр Тамила, синтезируемся с ними Хум в Хум, также выражаем Аватаров 
Синтеза Александр Тамила, входим в их выражение, в глубину Синтеза (пауза), 
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сонастраиваемся с ними, смотрим на них, да? То есть не просто образом, что вот, там кто-то 
сказал, что они вышли, а именно пробуем увидеть их. Концентрируемся на этом и, 
попробуйте войти в какое-то взаимодействие, да? Вот у нас складывается такое светское 
общение. То есть и вот этот весь доклад посвящён чему? Не просто, чтоб вы записали, да, и 
потом у вас это где-то в тетрадке осталось, а чтобы вы начали ходить к Аватарам, чтобы вы 
начали с ними знакомиться, взаимодействовать и этим иерархически отстраиваться.  

Аватары Александр Тамила. Значит, чем они занимаются? К ним можно выходить, по 
Психодинамике частей, аппаратов, Психодинамике частей, аппаратов частностей. Они 
помогут вам разработать их, активировать, снять какие-то блоки, где-то, если у вас что-то не 
получается и раскрыть какой-то ваш внутренний потенциал. Потому что если где-то не 
хватает Психодинамического Мастерства, то не хватает выработки, не хватает течения Огня 
в этих частях, не хватает их действенности, дееспособности. Поэтому, вот как раз таки, 
Аватары Синтеза, Аватары Синтеза – они помогут вам вот скоординировать части ракурсом 
Психодинамического Мастерства.  

Чем они ещё занимаются? Они разрабатывают голос, и голос тоже с позиции, именно, 
Психодинамики, где должен быть определённый тембр, да? Если, особенно, вы любите 
выступать или вы – преподаватель в школе, или там Служащий Синтеза, например. Или у 
вас какая-то деятельность, которой вы занимаетесь, то есть, отстройка голосовых связок 
ракурсом именно, Психодинамического Мастерства, чтобы голос был там где-то громкий, 
где-то тихий, да? Какой-то тембр, чтобы вас слышали, воспринимали – это тоже вот, как раз, 
к Аватарам Синтеза.  

Чем они ещё занимаются? Они занимаются электроникой, радиодеталями. То есть, ну, 
это больше, наверное, опять же, в частности, к науке и, может быть, к мужчинам. То есть всё, 
что касается электроники, каких-то интересных изобретений – это тоже Аватары Александр 
Тамила. 

Кроме того, Тамила занимается ландшафтным дизайном, но ландшафтным дизайном в 
каком ракурсе?! Она выстраивает архитектурно образы, то есть, если у вас профессия 
связана с архитекторством, строением чего-то каких-то зданий или каких-то проектов, то вот 
как раз таки Тамила, она разрабатывает разные архитектурные проекты. То есть к ней 
можно, строите вы, например, дом, строите вы там гараж, я не знаю там, садовый участок. 
Вот как раз таки к Александру Тамила можно выходить за реализацией такого проекта, 
чтобы они вам смогли подготовить дом, площадку, какой-то фундамент построить и вот 
какую-то парковую может зону. Весь архитектурный дизайн, это как раз Аватары Синтеза. 

И если говорить о инструментах, кто занимается музыкой, то Аватары Александр 
Тамила, но это больше Александр, он играет на флейте, можно к нему обучаться выходить на 
флейте, если вы умеете на ней играть, или хотите научиться. Благодарим Аватаров 
Александр Тамила. 

Синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Юстас 
Сивилла, приветствуем их. И когда я называю Аватаров, вы проживите на вас сразу 
фиксацию этих Аватаров, и как они выходят в зал, можно сказать на сцену. Тоже на них 
смотрите, приветствуйте их, изучайте их, я имею ввиду по проживанию огня, синтеза, чтобы 
вы, где-то если на ночном обучении, на дневном обучении Аватаров увидите, чтобы вы 
знали и могли сразу прожить именно по их, можно сказать, и по их внешнему виду, и по 
проживаемости огня и синтеза. 

Значит, чем занимаются Аватары Юстас Сивилла?! Значит они подготавливают 
каждого служащего к практикам. К практикам, в каком ракурсе, в том чтобы каждый 
служащий даже новичок, который не умеет заниматься практикой, который не знает что 
делать, даже Практику Магнита, какие-то элементарные практики. Они учат новеньких как 
раз-таки любой практике предложенной на синтезе. И если у вас есть новенькие, группы, 
команды, которые только-только начали обучаться. То можно попросить Аватаров Юстаса 
Сивиллу, чтобы они брали, например, на ночные, дневные подготовки и обучили как 
правильно делать практики. Как входить в практику, как синтезироваться, как эманировать, 
как выходить из практики, вот вся база, вся основа практик – этим занимаются Аватары 
Синтеза Юстас Сивилла.  
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Они отстраивают на дисциплину, про которую было сказано до этого. Что 
иерархичность – это обязательно дисциплинированность. Они отстраивают на дисциплину, и 
они отстраивают на чёткость. То есть это четвёртый горизонт, это можно увидеть, как некую 
погружённость в ипостасность, где каждый служащий должен уметь выражать Изначально 
Вышестоящего Отца максимально, сколько он может в его компетенции, Аватаров Синтеза, 
Ипостасей. Вот они помогают как раз-таки в этой координации. 

Кроме того, кроме служения, жизненные какие вопросы с которыми к ним можно 
обратиться – это скоростная езда. То есть, если вы гонщик, любите быстро ездить, на 
машине, на велосипеде, на каком-то я не знаю, на катере, на пароходе, там ещё на чём-то, вот 
как раз-таки обучение безопасности вождения, обучение быстрой езде, обучение вот этому 
драйву скорости обучают тоже Аватар только, это не Аватересса, это Аватар Юстас.  

И кроме того, что они подготавливают, они могут помочь путешественникам с 
выбором места, куда ехать, например, на лето. Если вы куда-то собрались потом лететь или 
отдыхать, то есть они помогают отстроить маршрут, карты сложить, правильно куда ехать, 
как доехать, сложить там какой-то снять языковой барьер между каждому путешественнику, 
помочь выбрать правильную гостиницу, какие то забронировать места, сложить самолёт, 
поездку и так далее, так далее. То есть они занимаются ещё путешествиями. 

Кроме того, они занимаются ещё домашними животными, если у вас есть кошка, 
собака, я не знаю, любое животное. А как его натренировать, обучить, чтобы это животное 
было, можно сказать не агрессивное, чтобы оно хорошо относилось к детям, чтобы сложился 
какой-то ракурс взаимоотношения с животными. Потому что животные тоже бывают разные 
и вот и собаки, и кошки. Вот как раз таки они их не обучают, они будут обучать вас, чтобы 
вы обучили как правильно общаться с животными. Поэтому если вы не умеете, или хотите 
как-то правильно натренировать, но только не дрессировка, ни в коем случае, потому что 
«дрессировка» – это не совсем корректное слово. А именно, обучить правильно владеть, 
применять, правильно владеть животным в плане того чтобы выгуливать, там, чтобы они 
обучались, были натренированы, исполняли команды если там животные большие: лошади, 
кони, собаки – любой вид животных. Пожалуйста, обращайтесь к ним. 

Следующие Аватары Синтеза, это Аватары Синтеза Вильгельм Екатерина. Мы 
благодарим Аватаров Синтеза Юстас Сивиллу, мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально 
Вышестоящими Аватарами Вильгельм Екатерина, приветствуем их. Ну также опять 
начинаем со служебного ракурса, чем они занимаются в служении. В служении они 
помогают каждому служащему выйти из сомнений, то есть это вот одна из их таких задач – 
вывести служащих из сомнений. Потому что сомнения иногда бывает много, иногда хорошо 
когда их нет. И как раз-таки они занимаются этим обучением и перестройкой служащего на 
новое состояние. Если говорить с позиции служения, ну и с позиции служения в том числе, 
позиция их сложения общения вас как Жизнь, как со служащими, как с Человеком, как с 
людьми, то это ракурс Человечности. Любой вопрос, который у вас складывается ситуация 
какая-то в жизни, то можно обращаться к Вильгельму Екатерине, если вы забываете к кому 
можно обратиться, к кому из Аватаров по какой-то просьбе, то Аватары Вильгельм 
Екатерина, они синтезируют в себе вот как раз-таки разные возможности. 

То есть, если у вас там какая-то ситуация сложилась в жизни, вы не знаете к кому из 
Аватаров выйти, вы можете смело выходить к Вильгельму Екатерине. Они любой вопрос, 
касающийся вашей личной жизни, вашей профессии, вашей какой-то ситуации с детьми, с 
семьёй, с бабушками, дедушками, и так далее они решают. Они решают весь объём. Потому 
что у них Синтез Человечности, всё что касается ракурса Человечности это вот как раз у них, 
взаимоотношения в семье, отстройка иерархичности между мамой, папой, дочерью, 
ребёнком например. Потому что у нас не всегда в семье складываются, как раз таки 
правильные иерархические отношения. Младший ребёнок, старший ребёнок, ещё там если 
третий ребёнок, вот как родителям даже себя вести по отношению к детям, чтобы с одной 
стороны это было иерархично в плане их возраста, а с другой стороны, чтобы не было 
например ущемления для какого-то ребёнка, потому что он старше, и ему кажется, что ему 
внимания уже не уделяют. Вот как раз таки Аватары они помогают отстроить разные 
взаимоотношения в семье, чтобы вам было комфортно отстроить какое-то семейное, можно 
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сказать очаг. Чтобы это вот была семья с позиции Аватарскости, как это? Это как раз-таки 
Аватары Синтеза Вильгельм Екатерина. Мы благодарим Аватаров Синтеза Вильгельма 
Екатерину. 

Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Савелий Баяна, 
Хум в Хум проникаемся ими также. Концентрируемся и проникаемся их явлением, их 
выражением Аватаров Синтеза Савелий Баяна. Значит ракурсы служения, чем занимаются 
Аватары Синтеза Савелий Баяна?! Это прилежность, ипостасная именно. Прилежность 
Посвящённого, Ипостаси и Служащего. Вот как быть прилежным, всегда готовым. Вот как 
раньше было в пятой расе: «Ученик должен быть всегда готов». Как быть всегда готовым к 
любой ситуации, которая у вас происходит в служении, я сейчас не о каких-то жизненных 
ситуациях. Это воспитание, образование на любую тематику, и отстройка, уже не 
дисциплинированность, а именно ракурс иерархичности вас в команде. Как себя вести в 
команде для того чтобы сложилась ваша иерархичность. Когда особенно это в организации 
какая-то где собираются большое количество служащих которые один Аватар, например, 
кто-то Владыка, кто-то Учитель Сфер, Ипостась – как отстроить ещё иерархичность команд. 
Вот идёт такой ракурс воспитания. Воспитания у нас много их, они разные. То есть, если и 
воспитания, и образования могут быть разные. По образованию это будет у нас третий день, 
на эти тематики, сейчас уже в них не углубляюсь, потому что у нас этим занимается Высшая 
Школа Синтеза. Поэтому вопрос образования можете прийти на третий день Съезда, и там 
уже конкретику будете услышать. 

Чем ещё они занимаются? Баяна, она занимается шитьём и рукоделием в жизни. То 
есть если вы любите кройку и шитьё, если вы любите создавать наряды, там что-то шить, 
подшивать. Это вот Аватересса Баяна. И Савелий, ну, это наверно больше вопрос мужчин, он 
занимается рыбалкой, и вот это хобби, в котором можно обращаться к нему, как правильно, я 
конечно не рыбак, я вот это не знаю. Я думаю мужчины сложат, зачем к нему обращаться, 
может быть женщины есть какие-то, которые любят ходить на рыбалку. То есть этот ракурс, 
к нему, увлечения, хобби, как правильно справиться с рыбой, как её поймать. Дальше 
благодарим Аватаров Синтеза Савелия Баяну. 

Мы синтезируемся с Аватарам Синтеза Саввой Святой. Приветствуем их. Проникаемся 
их Огнём и Синтезом. Также смотрим на них. Изучайте, да,  форму, как они одеты, как они 
стоят, как они выглядят. Там, цвет глаз,… волос, форма. Смотрите тоже, участвуйте. Не 
только слушайте доклад. И в том числе синтезируйтесь с Аватарами Синтеза. Чем 
занимаются Аватары Синтеза Савва Свята?  

Ещё такой момент, кроме того, что говорю я, Аватары Синтеза тоже там дают какие-то 
моменты и советы. Если вы чувствуете какую-то свою тематику, знакомую для вас, вы также 
можете обратить на это внимание. Можете потом в перспективе, в жизни обращаться по 
тому или иному какому-то вопросу, который был сейчас озвучен. Вы можете прожить от 
Аватаров Синтеза Огонь и Синтез, что они компетентны в том вопросе, который вам 
необходим. В профессии, семье, служении, там взаимоотношения с детьми. То есть любой 
вопрос.  

Мы сейчас сонастраиваемся с Аватарами. То есть, к чему нас сейчас ведёт как раз такая 
отстройка иерархическая? Чтобы мы всегда были в синтезе с Аватарами. Что такое, чем бы 
мы не занимались, служением, работой, домохозяйством, там даже воспитанием детей, 
отстройка там даже постройка огородов, сажание цветов в горшках дома. То есть мы должны 
быть всегда в синтезе с Аватарами. То есть, нужно периодически хотя бы в голове понимать 
так, кто, чем занимается. И кто компетентен в каком-то ракурсе взаимоотношений. 

Савва, Свята – чем они занимаются? Они помогают, они обеспечивают, ну, можно 
сказать, потребности Служащего. В каком ракурсе? То есть, мы, когда мы служим, у нас 
возникают разные, ну, можно сказать, или проблемы, или, какие-то наши потребности по 
жизни, даже финансовые обеспечения или чего-то там. Даже, доехать на съезд. То есть 
всегда можно, какое-то определённое, какая-то финансовая поддержка. Какая-то 
включённость. То есть они помогают. Они не ведут ваш энергопотенциал. Ни в коем случае. 
Они помогают простроить определённый ракурс условий для того, чтобы у вас это 
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сложилось. Чтобы вы могли, может, где-то заработать, где-то у вас там дополнительный 
сложился энергопотенциал. 

Кроме энергопотенциала потребности Служащего какие могут быть? Чтобы добраться 
вовремя на занятие. Добраться на семинар, сложить условия на дорогу. Что для Служащего 
можно? Какая внутренняя ваша отстройка. У каждого какие-то свои внутренние вопросы, 
потребности, что необходимо вам для служения. Это и материальные какие-то 
составляющие, да. Даже, касающиеся уборки в офисе. И заканчивающиеся там условиями, 
которые необходимы вам для того чтобы простроить в городе какие-то взаимоотношения. 
Например, приглашение новеньких, создание уюта, комфорта, например, в вашем офисе. Это 
как раз Аватары Савва Свята.  

И у них такая ещё вот, как они мне сказали, очень, очень интересная специфика в том 
плане, что они помогают каждому Служащему не сойти с дистанции. То есть если 
появляются какие-то внутренние сложности, то они помогают вам держаться до последнего, 
чтобы выстояли, смогли, выдержали и пошли дальше. Да. То есть есть такой хороший закон 
в Иерархии – «преодолениями мы растём». То есть как раз Аватары Савва Свята – они 
помогают вам преодолеть любые ваши жизненные ситуации для того, чтобы вы прошли, 
смогли, состоялись, преодолели и пошли дальше. Они поддерживают в пути каждого 
Служащего. 

В жизни, в чём они могут помочь или подсказать вам или являть на какое-то обучение в 
жизни – они помогают сложить группы. Они помогают сложить группы именно при 
подготовке новеньких, для того, чтобы у вас получилось сложить команду, чтобы у вас 
организовался Синтез в Подразделении. То есть, как их сложить, как, даже может быть 
подружить в чём-то, ракурсом таким, можно сказать, личным взаимоотношением между 
разными людьми не обязательно служащими. Как раз они помогают создать командный 
стиль для того, чтобы каждый новенький, опять же, например да, смогли друг друга 
поддержать. Потому что, если один появляется очень устремлённый в группе, он начинает и 
в группу приводить новеньких. Да. Звать каких-то знакомых, ещё знакомых. Вот так обычно 
команды растут. Когда появляется, какой-то один устремлённый, он набирает команду. Ну, 
там или два, три устремлённых. 

Как раз как бы вот создать такую цельность в команде для того, чтобы у вас появились 
новички. Чтобы у вас сложились какие-то новые тенденции, новые перспективы. Тоже 
можно обращаться к этим Аватарам. Дальше, благодарим Аватаров Синтеза Савву Свята.  

Мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза 
Владомир Стефана, приветствуем их. Синтезируемся Хум в Хум с ними, проникаемся их 
Огнём и Синтезом. Значит, чем занимаются Аватары Синтеза Владомир Стефана? Это 
сложение условий для каждого служащего и сложение условий в Изначальном 
Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца. То есть, они не синтезируют эти 
условия, а помогают вам их сложить, чтобы вы знали, что вам нужно. Как правильно 
сложить какую-то ситуацию, которая вам нужна в жизни. И они помогают эту ситуацию 
довести до физики. Ранее тоже был доклад, что стяжая у Аватара Синтеза условия, они на 
физике не реализуются. Вот как раз такие Аватары Владомир Стефана, они помогают эти 
условиям реализоваться на физике. То есть, если есть у вас, какие-то вопросы и нет каких-
то сдвижек в материи. У вас ничего не происходит, а вы стяжаете, вот можно обращаться к 
Аватарам Владомир Стефана, они вам подскажут и помогут, в чём причина. Хотя бы узнать 
даже, в чём причина, почему у вас что-то не разрабатывается, что-то не получается. Что-то 
не включается, что-то не стяжается. То есть, как раз вот к ним. И по поводу жизненных 
сложений, можно к ним обращаться ракурсом спортивных занятий, это теннис. То есть, они 
занимаются теннисом. Благодарим Аватаров Синтеза Владомир Стефана. 

Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Юсеф Она, 
приветствуем. Я сейчас буду уже быстро говорить, потому что у меня время заканчивается. 
Кратко, ёмко, я уже не буду много рассказывать. Проникаемся ими. Значит, чем занимаются 
Аватары Синтеза, Юсеф Она в служении? Они помогают сложить перспективу Служения. 
Помогают взойти тем, кто только вошёл в служение. И помогают довести до служения 
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новеньких, которые хотят. Но вот состояние такое пограничное, «то хочу, то не хочу». 
Можно обращаться к ним. 

По жизни, значит, ракурсом музыки. Они занимаются гармонией, играют на гармони и 
разными видами оркестра. То есть, музыка оркестровая. Благодарим Аватаров Синтеза 
Юсеф Ону. 

Синтезируемся с Изначальными Аватарами Юлием Сианой. Синтезируемся с ними. И 
проникаемся Огнём и Синтезом, приветствуя их. Значит, чем они занимаются в служении? 
Ну, я думаю, МАН, тут у нас Метагалактическая Академия Наук рассказать может о них 
много, кто-то может. Но всё равно. Публикации, научные диссертации. Доклады. 
Рефераты, помощь в нахождении источников литературы. Если вы где-то обучаетесь, или 
даже, если вы готовитесь по служению какие-то рефераты. Готовитесь опять же к каким-то 
докладам, помогают сложить вот это Аватары. Юлий Сиана , да. 

А, я тут неправильно сказала про Юсеф Ону. Они вот. Юлий Сиана – это как раз таки 
оркестры. 

А, Аватары Юсеф Она – они занимаются профессиями и обучением. И помощью 
обучению детей в университете, в школе, в детском саду. Дальше. Благодарим Аватаров 
Юлия Сиану. 

Синтезируемся с Изначальными Аватарами Янов Вероника, проникаемся. Значит, по 
служению, кратко: разрабатывают компетенцию Служащего, форму Служащего, 
правильному стоянию в кабинетах. Дееспособности в кабинетах. Правильное выражение 
Аватаров Синтеза, взаимодействие с ними и обучение. Эти Аватары Синтеза обучают 
эманировать на Планету, Галактику, Метагалактику. То есть, расширение вас только 
вашего Подразделения. Вернее, нас, как Служащих эманировать здесь 10 метров вокруг себя. 
То есть, учиться эманировать на Планету, учиться эманировать на Метагалактику. 
Благодарим Аватаров Янов Веронику. 

Синтезируемся с Аватарами Синтеза Янов Вероника. Значит, чем они занимаются? Они 
собирают информацию о странах, государствах. Это количество населения в этих странах. 
История каждой страны. Наука. Исследуют традиции стран, если они имеют какое-то 
место важное в нашей жизни. То есть, всё, что касается, количество человек в каждой стране, 
количество человек на Планете Земля. То есть, у них идёт некий подсчёт, общий, да. Сколько 
у нас, сколько человек в вашем городе. Сколько человек в Подразделении. Это как раз к ним. 
У них есть книги об истории разных государств. Истории книг о разных странах. То есть, 
если вы интересуетесь историей или хотите сложить какой-то вот ну, для себя даже, что-то 
изучить, можно как раз к ним выходить и просить книги по данной тематике. Книги они вам 
могут предложить почитать, например и на физике, в том числе. И в библиотеке Аватара 
Синтеза. То есть, они вам помогут подобрать специализированную литературу. И ещё 
кроме Земли, они занимаются ещё Солнечными системами, Метагалактикой. То же 
самое. Собирают количество всех живущих существ в Метагалактике, в Солнечной системе. 
Жизнь разных существ Метагалактики, Солнечной Системы. Чем они занимаются. И 
традиции тоже там. Их ракурс взаимодействия. То есть общая цельность, как живёт, чем 
отстраивается жизнь Метагалактики да. Полностью, включая нашу Планета Земля. 

Аватары Синтеза Византий Альбина. Мы благодарим Аватаров Янов Веронику. 
Синтезируемся с Изначальными Вышестоящими Аватарами Византием и Альбиной. 
Приветствуем их. Проникаемся их Огнём и Синтезом. Значит в служении, чем они 
занимаются? Сейчас Византий и Альбина. В служении. Чем они занимаются? Они 
подготавливают вас к вхождению в новые Регламенты, Распоряжения, когда идёт 
только подготовка к созданию какого-то, когда идёт указ Отца, когда будет, какое-то 
Распоряжение, оно уже практически или опубликовано. То есть вас уже начинают готовить, 
начинают вводить в это Распоряжение. Для того, чтобы вы вошли комфортно, чтобы у вас 
сложилось. Вот у них такой ракурс взаимодействия с вами. И помощь в служении перехода в 
новое. То есть, подготовка к выходу Распоряжений, подготовка, настройка ваших частей 
систем, аппаратов для того, чтобы вы вошли в это Распоряжение и смогли в этом устояться. 
И потом ещё, после того, как вышло само Распоряжение, Регламент, они помогают вам 
глубже проникаться этим Распоряжением, войти в те Стандарты, которые там написаны. 
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В жизни чем они занимаются? Это обучение разным языкам, речевым оборотам, 
письменность. Изучаете вы английский язык, китайский. Ещё, разные речевые обороты. То 
есть, у них обучение любому языку можно тоже обращаться к ним. Умение также 
расшифровывать книги, если вы не умеете читать на присутствиях, в кабинетах, книги. 
То есть, они обучают, как правильно эти книги расшифровывать. Они обучают читать книги 
интересные, которые вы любите читать художественную литературу физически, вот как 
читать книги ракурсом не только физики, не просто там трёхмерно, смотреть там 
многоприсутственно, многореально, как сложить эту книгу более интересно, более 
многомерно. Вот они обучают и показывают вам более глубокому взгляду на каждую 
литературу, которой вы занимаетесь, которую вы читаете. В том числе они могут обучить 
написанию стихотворения. Стихов, песен или любое творчество на эту тематику, но 
ракурсом Новой Эпохи. Благодарим Аватаров Византий Альбину. 

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватарами Филипп Марина. Значит, в чём 
помощь их в организации служения? Они занимаются взаимосвязью команды и они 
помогают отстроить некую слиянность в команде, чтобы команда смогла идти новыми 
условиями. То есть, команда Подразделения, команда Организации, команда, ну, там 
например, высшей Школы Синтеза. Команда Иерархии. Команда Метагалактической 
Академии Наук. То есть, чтобы так отстроилась так команда, чтобы вы смогли что-то 
преодолеть, взойти и вот эти выразиться. То есть, они, как отстраивают взаимосвязь 
команды. То есть не ракурсом, с одной стороны ракурс иерархичности, но с другой стороны 
именно ракурс взаимодействия в Любви между каждым служащим, который находится в 
команде. И чем они ещё занимаются? Это сбор данных и сбор данных о Учениках, которые 
были когда-то в 5-й расе. Они их видят, смотрят на Планете и начинают их обучение, да. То 
есть, они их определяют к каким-то Аватарам Синтеза, если там есть на это, какая-то 
рекомендация. И они помогают данным Ученикам дойти, помогают дойти до Синтеза, 
либо дойти до какого-то их развития. Может быть у них там, какая-то своя внутренняя 
отстройка. То есть, как раз они занимаются тем, что они ищут учеников, которые были по 5-
й расе в прошлых эпохах. 

Благодарим Аватаров Синтеза Филипп Марина. 
Синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Мория Свет, 

которые сейчас вошли, встали на сцену. Мы проникаемся Аватарами Синтеза Мория Свет.  
И значит чем они занимаются? Первое, чем занимаются Аватары Синтеза Мория Свет – 

это управление временем, да? То есть, время – это течение Огня. Как правильно сложить 
время, как правильно везде успевать. Как правильно отстроиться в этом времени. И как 
правильно это время распределить, да? Чтобы у вас не было: там где-то не хватает, где-то 
переизбыток. То есть всё, что касается времени – это Аватары Синтеза Мория Свет.  

Кроме того они занимаются Книгами Служения, Книгами Дхармы и Книгами 
Жизни. У Аватара Синтеза Мории есть библиотеки, в которых хранятся данные книги. Эти 
книги, эти библиотеки, вернее, можно сказать, такие тайные, они под семью печатями, под 
огромным количеством замков. И иногда туда допускаются Служащие прочитать, если 
нужна такая, если есть такая рекомендация Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь увидеть свою 
Книгу Дхармы, например. То есть это тоже можно к ним обратиться. И там библиотеки, 
которые хранят очень такие строгие данные, которые никому не разглашаются, да? И если 
посмотреть...  

Кстати говоря, Аватары, когда я говорю о каждом Аватаре Синтеза, они вам ещё 
эманируют в зал голограмму, где показывают, как это происходит. Как выглядят библиотеки, 
как выглядят там Служащие, что происходит, можете посмотреть. То есть можете 
посмотреть ещё кроме того, что я говорю, на слово воспринимать Огнём и Синтезом, вы 
можете ещё видеть это голограммами, которые разворачивается у вас в зале. Вы можете 
посмотреть: Аватары Синтеза Мория Свет показывали, как выглядят библиотеки, вернее, 
дверь, за которую дальше никому не дано зайти. И как она обладает определённой защитой, 
которую никак, можно сказать, не сломать.  



Съезд Философов Синтеза ИВДИВО 2017. Конференция Иерархии 

29 

Дальше. В жизни, да? Мория, мы все знаем, что он занимается энергопотенциалом. И 
ещё Мория занимается композиторством в музыке. То есть если вы любите сочинять 
музыку, писать музыку, то это Аватар Синтеза Мория.  

И Аватаресса Синтеза Свет. Мы о ней все знаем, что она занимается лечением, что у 
неё лечебница, в которую можно обратиться на любую тематику – и по лечению каких-то 
заболеваний, и предупреждению болезней. И лечению, в том числе даже... Бывает, болеет не 
только физика, бывает, болеют Части, если у них есть какие-то заболевания в Частях, телах, 
то это тоже, вот, восстановление. Восстановление после каких-то сложных состояний. Всё, 
что касается каких-то повреждений даже, можно сказать, Частей, это тоже восстанавливает 
Аватаресса Синтеза Свет.  

Благодарим Аватаров Синтеза Мория Свет. Синтезируемся Хум в Хум с Изначально 
Вышестоящими Аватарами Иосиф Славия. Приветствуем их.  

Аватары Синтеза Иосиф Славия занимаются уже управлением Волей. Управлением 
Волей в каком ракурсе? – То есть: в Воле Отца – не в Воле. Проживаем всегда Волю Отца в 
каждом вашем действии, правильно вы что-то исполняете, не правильно. Правильно вы 
исполняете поручение, какое-то доверенное вам задание или ещё что-то, как в жизни, так и в 
служении.  

То есть в любом моменте мы должны всегда уметь выражать Волю Отца. И всегда, 
когда Воля Отца на что-то заканчивается, вовремя остановиться и дальше не продолжать, 
даже если все толпой идут делать то же самое. То есть внутренняя отстройка именно как раз 
на Волю Изначально Вышестоящего Отца. Если Воля Отца на это есть, вы её исполняете 
строго, однозначно. Если Воля Отца на это завершилась, значит, завершается ваша 
деятельность. В любом моменте, в любой ситуации. Это Аватары Синтеза Иосиф Славия.  

И отстройка на иерархичность. То есть что такое Иерархия, сегодня говорили первые 
три доклада, да? – Иерархия, Воля, Законы. Я уже на эту тему сейчас не говорю.  

Жизненные явления. Чем занимаются Аватары Синтеза Иосиф Славия? У них 
огромное количество музеев на разных присутствиях Метагалактики, куда можно сходить. 
Огромное количество артефактов, которые они хранят. Это и разные музейные экспонаты, 
и мечи, и книги древние, знаки, символы. То есть, то, что можно посмотреть. То, что сейчас 
на данный момент не опасно, вот это всё можно увидеть в этих музеях. Пожалуйста, 
обращайтесь к ним, смотрите эти музеи, изучайте, потому что историю нашу знать тоже 
нужно.  

Благодарим Аватаров Иосиф Славию.  
Мы синтезируемся Хум в Хум с Изначальны Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут 

Хуми Фаинь, приветствуя их, проникаясь их Огнём и Синтезом. И синтезируясь Хум в Хум 
с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, тоже каждый входит в 
их Огонь и Синтез.  

Чем они занимаются? Они уже складывают Синтез условий для того, чтобы любое 
условие у нас появилось. То есть вот для того, чтобы на физике что-то реализовалось, для 
этого должны появиться какие-то условия. Как раз таки Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь 
Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца они помогают отстроить любые условия, 
которые необходимы для Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.  

В том числе, так как они Аватары Синтеза, Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза 
Кут Хуми Фаинь – это Подразделение Изначально Вышестоящего Дома Изначально 
Вышестоящего Отца Москва, то это ещё объединение России. Всё, что касается России, её 
обустройства, тоже занимаются Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь.  

Что они делают? Они вводят новые возможности, новые явления, новые 
перспективы, как в жизни, так и в Служении. То есть всё, что касается опять же 
отстройки Распоряжений, отстройки Регламентов, ведения всего Изначально 
Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца – это Аватары Синтеза Кут Хуми 
Фаинь. Вся организация всех условий, которые у нас существуют в Служении.  

И в жизни чем занимаются Аватары Синтеза? Фаинь – материнство, у неё есть 
Материнский корпус, в который входят все мамы и дети. Она занимается материнством, 
детством.  
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Она занимается красотой, то есть к ней можно обращаться по косметологии, по 
различным, там, любым возможностям красоты.  

Она занимается игрой на скрипке, если кто-то хочет этому обучиться.  
И она занимается тоже ландшафтным дизайном, но ландшафтным дизайном уже не с 

позиции архитектуры, а с позиции, например, можно так сказать, растений. Как правильно 
посадить деревья, как они подходят друг другу, не подходят. Кусты, там, забор, там, какой-
то красивый. То есть как правильно рассадить в саду деревья, яблони от груши. Как 
правильно, куда, в какую почву. То есть всё, что касается дизайна именно такого, паркового. 
Парк имеется в виду дома, то есть не на улице где-то парк, а домашнего обустройства – как 
раз Аватаресса Синтеза Фаинь.  

И Аватар Синтеза Кут Хуми, кроме того, что мы все знаем, что у него есть библиотека, 
в которой можно увидеть и прочитать любую книгу, ещё к Аватару Синтеза Кут Хуми 
можно обращаться, если вы занимаетесь спортом. То есть любое занятие спортом. Вас 
может поддержать и показать какие-то определённые тренировки. Опять же наработать 
разный Синтез условий для того, чтобы вам эти тренировки были эффективны. Любое 
занятие спортом, касающееся танцев, или каких-то, там, гантелей или ещё чего-то – то есть 
всё это Аватар Синтеза Кут Хуми.  

Ну, в принципе, на данном это всё. Пока 16 Аватаров Синтеза я вам более-менее кратко 
смогла описать. Всех остальных Аватаров, всех остальных пар мы будем постепенно 
складывать. Если у вас какие-то возникли мысли, то просьба подходить. И написать 
желательно, да? Чтобы это не устно было, а написать на бумажечке, что вы знаете о каких-то 
других Аватарах. И мы будем складывать такую вот небольшую брошюру или книгу, где это 
всё будет описано.  

Ну и в завершение Конференции всех благодарю за участие. Мы давайте 
синтезируемся сейчас с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. 
Мы стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь четыре Синтеза Синтеза Изначально 
Вышестоящего Отца, прося Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь сконцентрировать, ввести 
нас в каждый из 4-х предложенных докладов. Просим преобразить каждого из нас на это. И 
помочь нам синтезировать данные доклады, и вот в эти доклады, войти в новую глубину 
каждого предложенного доклада. И возжигаясь, преображаемся этим.  

На данном я вас благодарю. Момент такой. Иерархия остаётся заниматься, продолжает 
заниматься здесь. Все остальные Организации расходятся после небольшого перерыва по 
своим комнатам. И всё остальное, кто останется в Иерархии, я уже расскажу.  

Сейчас небольшой перерыв. Для Иерархии сколько делаем перерыв? Давайте, минут 15 
перерыв, потом собираемся. Все остальные, вы организуйтесь по своим Организациям. 
Спасибо. 

Вопросы есть какие-то?  
Всё, спасибо.  
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